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Le Président Tebboune reçoit le président de 
l’Observatoire national de la Société civile

Lamamra reçoit une délégation 
parlementaire italienne

Conseil de la nation:
Séance de travail avec une délégation 

parlementaire de la Chambre des députés italienne

Youcef Mahiout et Mohamed 
Mokhbi nommés respectivement 
walis de Khenchela et de Tindouf

Benabderrahmane reçoit la 
ministre tunisienne de l’Industrie, 

des Mines et de l’Energie

Le président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune 
a reçu lundi le président de 

l’Observatoire national de la Société 
civile (ONSC), Abderrahmane 
Hamzaoui.
Dans une déclaration faite à l’issue de 
l’audience, M. Hamzaoui a relevé que 
de “nombreuses questions nationales 
d’actualité d’ordre socio-économique 

et politique ont été passées en revue”, 
soulignant que l’audience s’inscrit 
dans le cadre des “concertations 
menées par le Président de la 
République avec les différents acteurs 
et composantes de la scène nationale”.
Le rôle de la société civile sur la scène 
nationale a également été évoqué, a-t-
il ajouté, précisant que “le Président 
Tebboune a affirmé son soutien et 

son encouragement au mouvement 
associatif et à la société civile pour 
lui permettre d’accomplir son rôle sur 
la scène nationale à tous les niveaux, 
notamment en ce qui concerne la 
consécration de la cohésion nationale 
et la concrétisation des principes de 
citoyenneté et des valeurs nationales”.
L’audience a également permis, selon 
M. Hamzaoui, de “passer en revue de 

nombreuses décisions prises par le 
Président de la République au niveau 
du front social et dans le domaine 
économique, lesquelles auront un 
impact positif sur le citoyen et la 
société”.
Il a ajouté que l’accent a été mis sur 
“la contribution de la société civile 
dans le développement national à tous 
les niveaux”, outre “son impérative 

implication dans la prise de décision 
aux niveaux local et central, car il 
s’agit d’un partenaire clé et allié 
stratégique”.
L’audience s’est déroulée au siège 
de la Présidence de la République 
en présence du directeur de cabinet 
à la Présidence de la République, M. 
Abdelaziz Khellaf.

Le ministre des Affaires 
étrangères et de la 
Communauté nationale 

à l’étranger, Ramtane 
Lamamra a reçu, lundi à Alger, 
une délégation parlementaire 
italienne conduite par le 
président de la commission 
des affaires étrangères et 
européennes à la Chambre 
des députés italienne, Piero 
Fassino.
Cette visite s’inscrit dans le 
cadre de “la dynamisation de 
la coopération parlementaire 
bilatérale, conformément aux 
textes juridiques notamment 
l’accord de coopération signé 
entre les deux parties en 2004”, 
a indiqué un communiqué du 
ministère des AE.
La rencontre a permis de 
“passer en revue les relations 
bilatérales marquées par une 
dynamique remarquable dont 
les perspectives prometteuses 
se sont concrétisées lors de 

la visite d’Etat effectuée 
récemment en Italie par le 
Président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune, 
et qui a été sanctionnée par 
la signature de plusieurs 
accords bilatéraux dans divers 
domaines et une convergence 
des vues sur les perspectives 
stratégiques du partenariat 
algéro-italien”, selon la même 
source.
Les deux parties ont évoqué les 
questions d’intérêt commun 
“notamment celles relatives 
au Bassin de la Méditerranée, 
particulièrement dans le cadre 
de la crise ukrainienne”, 
conclut le communiqué.

Les membres de la commission 
des affaires étrangères, de la 
coopération internationale 

et de la communauté algérienne de 
l’étranger du Conseil de la nation 
ont tenu, lundi, une séance de 
travail avec leurs homologues de la 
commission des affaires étrangères 
et européennes de la Chambre 
des députés italienne consacrée à 
“l’examen des moyens de renforcer 
les relations parlementaires 
entre les deux pays”, a indiqué 
un communiqué de l’institution 
parlementaire.
Chargé par le président du Conseil 
de la nation, M. Salah Goudjil, 
le président de la commission 
des affaires étrangères, de la 
coopération internationale et 
de la communauté algérienne 
de l’étranger, Abdelmadjid 
Benkeddache, accompagné de 
membres du conseil, a présidé 
une séance de travail avec une 
délégation parlementaire de la 
commission des affaires étrangères 
et européennes de la Chambre des 
députés italienne, conduite par son 
président, Piero Fassino, a précisé 

le communiqué.
La séance de travail a été consacrée à 
“l’examen des moyens de renforcer 
les relations parlementaires et 
de leur insuffler une nouvelle 
dynamique pour les hisser au 
niveau des relations politiques, 
économiques et commerciales entre 
les deux pays, qui entretiennent des 
relations historiques marquées par 
une coordination continue à tous 
les niveaux”, selon la même source.

A cette occasion, les deux parties 
ont convenu d”’activer le rôle 
des groupes parlementaires 
d’amitié pour accompagner le 
développement en cours des 
relations entre les deux pays, qui 
connaissent un saut qualitatif 
sans précédent, à la faveur duquel 
l’Algérie est devenue un partenaire 
énergétique stratégique pour 
l’Italie”.

Le ministère de l’Intérieur, des 
Collectivités locales et de 
l’Aménagement du Territoire a 

annoncé, lundi dans un communiqué, 
que MM Youcef Mahiout et Mohamed 
Mokhbi ont été nommés respectivement 
walis de Khenchela et de Tindouf, après 
approbation du Président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune.
“Le ministère de l’Intérieur, des 
Collectivités locales et de l’Aménagement 
du Territoire a annoncé que MM Youcef 
Mahiout et Mohamed Mokhbi ont 
été nommés respectivement walis de 
Khenchela et de Tindouf, lundi 29 Chaoual 

1443 de l’hégire correspondant au 30 mai 
2022, après approbation du Président de la 
République”, lit-on dans le communiqué.

Le Premier ministre, M. Aïmene 
Benabderrahmane, a reçu, mardi au Palais 
du Gouvernement, la ministre tunisienne 

de l’Industrie, de l’Energie et des Mines, Neila 
Nouira Gongi, qui effectue une visite de travail 
en Algérie, a indiqué un communiqué des 
services du Premier ministre.
Cette rencontre a permis de “confirmer la 
profondeur des relations de fraternité, de solidarité 
et de coopération entre les deux pays, tout en 
passant en revue la réalité et les perspectives 
de la coopération bilatérale, notamment dans le 
domaine de l’énergie et les domaines connexes, 
ainsi que l’importance d’aller de l’avant afin 
de concrétiser les directives des dirigeants des 
deux pays, le Président de la République, M. 
Abdelmadjid Tebboune et son frère, le Président 

de la République tunisienne, M. Kaïs Saïed, 
visant à réaliser plus d’intégration stratégique et 
le développement solidaire et intégré”, selon le 
communiqué.
La rencontre s’est déroulée en présence du 
ministre de l’Energie et des Mines, ajoute la 
même source.
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le ministre de l’education nationale :
La loi sera appliquée “rigoureusement” contre toute tentative 

de perturbation des épreuves du BEM et du Bac

Elaborer un système éducatif développé à la prochaine rentrée 
scolaire

education: 
Coup d’envoi des épreuves des tests de niveau pour les apprenants 

à distance

Le ministre de l’Education 
nationale, Abdelhakim 
Belabed, a affirmé mardi 

à Alger que la loi sera appliquée 
“rigoureusement” contre les 
diffuseurs de faux sujets à 
travers les réseaux sociaux et 
les tentatives de perturbation du 
bon déroulement des épreuves 
du Brevet d’enseignement moyen 
(BEM) et du Baccalauréat.
Après avoir donné le coup d’envoi 
des épreuves des tests de niveau 
pour les apprenants inscrits 
dans l’enseignement à distance, 
M. Belabed a souligné que le 

ministère “veille à l’application 
rigoureuse de la loi contre les 
diffuseurs de faux sujets à travers 
les réseaux sociaux”.
Soulignant que ce phénomène 
“nocif” est susceptible de 
“perturber les candidats, 
voire les épuiser sur les plans 
psychologique et physique”, le 
ministre a, toutefois, relevé “une 
régression” de ce phénomène 
grâce aux mesures prises par 
l’Etat.
A cette occasion, il a exhorté les 
parents d’élèves à “donner des 
conseils et orientations à leurs enfants pour les inciter à réviser 

et à passer leurs examens dans le 
calme et la sérénité”.
Il a assuré, en outre, que les 
épreuves du Baccalauréat 
porteront sur “les leçons 
dispensées en présentiel au niveau 
des établissements éducatifs”, 
ajoutant que les préparatifs pour 
cet examen se déroulent dans de 
“bonnes” conditions.
“Les candidats auront à choisir 
entre deux sujets dans chaque 
matière et filière”, a-t-il ajouté, 
précisant “qu’une demi-heure 
supplémentaire est accordée aux 
candidats dans chaque matière” 

pour leur donner suffisamment de 
temps pour choisir un sujet.
Concernant le concours de 

promotion, M. Belabed a affirmé 
que les examens professionnels 

de promotion “seront organisés 
cet été et concerneront plus 
de 52000 postes d’emploi”, 

saluant les efforts consentis par 

la communauté de l’éducation 
durant les deux dernières 

années suite à la propagation 
de la pandémie du nouveau 
coronavirus (Covid-19).

Le ministre de l’Education 
nationale, Abdelhakim 
Belabed, a affirmé lundi à 

Constantine que son département 
ministériel s’emploie à ‘’élaborer 
un système éducatif développé 
au cours de la prochaine 
rentrée scolaire 2022- 2023, en 
application des mesures prises 
par le président de la République, 
Abdelmadjid Tebboune, pour 
promouvoir le secteur’’.
‘’Le ministère de l’Education 
nationale travaille à l’élaboration 
d’un système éducatif développé, 
homogène, efficace et rentable, 
conformément à la vision du 
président de la République qui 
attache une grande importance 
au secteur, en particulier le cycle 
primaire qu’il considère comme la 
clé de voûte du système éducatif’’, 
a précisé M. Belabed lors d’une 
rencontre avec la presse, tenue au 
Cercle de l’armée dans le cadre 
d’une visite de travail effectuée 
dans la wilaya.
Le ministre a, dans ce sens, 
souligné que ‘’le président de 

la République a pris un certain 
nombre de mesures qui seront 
dévoilées à la rentrée prochaine’’, 
citant ‘’l’adaptation des 
programmes, des méthodologies, 
l’allégement du poids des 
cartables, le renforcement de la 
pratique de l’éducation physique 
au primaire et l’introduction 
de la filière des arts dans 
l’enseignement secondaire’’.
Il a indiqué, dans ce contexte, 
qu’’’un grand nombre de lycéens 
à l’échelle nationale ont choisi la 
filière des arts à travers ses quatre 
spécialités (cinéma, théâtre, arts 
plastiques et musique) après avoir 
été dans des troncs communs’’, 
ajoutant que ‘’l’orientation 
générale de l’Etat algérien 
qui s’inscrit dans le cadre de 
transformations majeures du 
système éducatif s’articule autour 
de l’enseignement technologique 
et scientifique en raison de ses 
répercussions sur l’économie 
nationale’’.
Au début de sa visite dans 
la wilaya de Constantine, le 

ministre de l’Education nationale 
a procédé à l’inauguration du 
lycée chahid Mohamed Saidani, 
d’une capacité de 1000 places 
pédagogiques, et inspecté 
l’avancement des travaux de 
réalisation du lycée Tayeb El 
Okbi, dans la circonscription 
administrative Ali Mendjeli (Sud-
ouest de Constantine).
M. Belabed s’est rendu, par la 
suite, à l’université des sciences 
islamiques Emir Abdelkader, 
au chef-lieu, où il a présidé la 
cérémonie de distribution des 
décisions de nomination et 
d’intégration de 1 883 encadreurs 
éducatifs dans le cycle primaire, 

en présence des autorités locales, 
civiles et militaires, et les 
responsables locaux du secteur 
de l’éducation, dans la salle 
des conférences de la même 
université.
Lors de son allocution, le 
ministre a précisé que ‘’le grade 
d’encadreur éducatif n’existait 
pas auparavant dans le secteur 
de l’éducation’’, soulignant 
que ‘’l’Etat a pris la décision 
de régulariser la situation des 
titulaires de contrat de pré-emploi 
en les intégrant dans le secteur de 
l’éducation, ce qui leur ouvrira de 
larges perspectives conformément 
aux lois en vigueur’’.

M. Belabed a également affirmé 
que ‘’le plan d’action du 
Gouvernement veille au bien-
être des élèves et du personnel de 
l’éducation nationale de manière 
égale’’, révélant que ‘’le statut 
relatif aux affiliés du secteur sera 
révisé’’.
Le ministre a fait également 
savoir qu’”une décision a été 
prise pour octroyer une prime 
aux superviseurs de l’opération 
de vente des manuels scolaires’’, 
ajoutant que ‘’la condition du taux 
de réussite dans les établissements 
retenue auparavant pour les 
mutations des fonctionnaires a été 
abandonnée”.

Les épreuves des tests de 
niveau de fin d’année 
pour le passage au niveau 

supérieur pour les apprenants 
inscrits dans l’enseignement 
à distance (cycles moyen et 
secondaire), ont débuté mardi, 
avec la participation de près de 
400 000 candidats répartis sur 
1542 centres d’examen à travers 
le territoire national.
Le ministre de l’Education 
nationale, Abdelhakim Belabed, 
a donné le coup d’envoi de ces 
épreuves à partir du nouveau 

collège d’enseignement 
moyen (CEM) “Les vergers” 
(Birkhadem), où il a indiqué 
que ces tests sont une “seconde 
chance pour nos fils et nos filles 
qui veulent regagner le système 
éducatif par le baccalauréat ou 
par le Brevet d’enseignement 
moyen (BEM), et s’adressent 
également à tous les citoyens 
pour améliorer leur niveau et 
atteindre les niveaux requis dans 
la vie professionnelle”.
L’enseignement à distance est un 
“moyen de formation parallèle à 

l’enseignement formel”, a ajouté 
le ministre, soulignant que le 
ministère œuvre à promouvoir 
et à soutenir l’enseignement à 
distance.
Par ailleurs, le directeur de l’Office 
national de l’enseignement et de 
la formation à distance (ONEFD), 
Mohamed Bouaziz, a fait état 
de son côté, de l’élaboration de 
l’application “Fanous” au profit 
des aveugles et des malvoyants, 
ce qui permettra de faciliter le 
processus éducatif pour cette 
catégorie.
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FinanCeMent oCCUlte de la CaMPaGne PRÉsidentielle de 2019:

 10 ans de prison ferme requis contre Saïd Bouteflika et Ali Haddad

La lutte contre la corruption et la restitution des fonds pillés, 
principale bataille du secteur de la Justice

RenseiGneMent FisCal:

Raouya reçoit une délégation du Forum mondial et de l’OCDE

Appel à renforcer le front intérieur pour 
faire face aux défis sécuritaires

Le procureur de la 
République près le Tribunal 
de Sidi M’hamed (Alger) a 

requis, lundi, une peine de 10 ans 
de prison ferme à l’encontre de 
Saïd Bouteflika, frère et ancien 
conseiller de l’ex-président 
Abdelaziz Bouteflika, et de 
l’homme d’affaires Ali Haddad, 

dans l’affaire de financement 
occulte de la campagne électorale 
présidentielle d’avril 2019. 
Le représentant du ministère 
public a également requis une 
amende de 3 millions de DA à 
l’encontre de chacun des deux 
accusés et la confiscation de tous 
les biens immobiliers et mobiliers, 

saisis en vertu des ordonnances de 
saisie du juge d’instruction.
Outre le financement occulte 
de la campagne électorale, Saïd 
Bouteflika et Ali Haddad sont 
poursuivis pour “trafic d’influence, 
abus de fonction, blanchiment 
d’argent et non déclaration des 
biens”.

Parmi les témoins convoqués à 
l’audience, figure l’ancien Premier 

ministre, Abdelmalek Sellal, en sa 
qualité de directeur de la campagne 
électorale du candidat Abdelaziz 
Bouteflika Sellal a été interrogé, 
notamment, à propos de la chaîne 
de télévision “El-Istimraria” qui 
devait être lancée pour faire la 
promotion de la candidature de 
l’ancien président.

Le ministre de la Justice, 
Garde des sceaux, 
Abderrachid Tabi a affirmé 

que la bataille principale pour le 
secteur de la Justice en Algérie 
demeurait “la lutte contre la 
corruption, la restitution des fonds 
pillés et l’instauration d’une justice 
crédible permettant de recouvrer 
la confiance du citoyen”, indique 
lundi un communiqué du ministère.
Lors d’une séance de travail 
tenue, dimanche soir, avec 

des cadres de l’administration 
centrale et des organismes sous 
tutelle, consacrée à l’évaluation 
de l’action pour la période entre 
juillet 2021 et juin 2022, M. Tabi 
a rappelé le grand rôle du secteur 

de la Justice dans l’effort national 
relatif à l’application des réformes 
constitutionnelles.
Ce rôle s’est traduit à travers 
“l’élaboration et la publication 
de plusieurs textes juridiques et 
réglementaires, la préparation et 
la finalisation de l’élaboration 
d’autres textes, dans le but 
d’adapter le système juridique 
et institutionnel national 
aux nouvelles dispositions 
constitutionnelles et à la réalité 

économique, ou la lutte contre 
les formes de la criminalité et la 
consolidation de la protection des 
droits et libertés”.
M.Tabi a affirmé, à ce propos, que 
“ la bataille principale demeure 
la lutte contre la corruption, 
la restitution des fonds pillés 
et l’instauration d’une justice 
crédible, à même de permettre de 
recouvrer la confiance du citoyen”.
La réunion a constitué une 
occasion, à travers laquelle, le 

ministre a rappelé “le grand 
travail en cours au niveau de 
tous les services de l’Etat et 
qui vise à prendre en charge 
les réformes constitutionnelles 
d’une part, et à assurer la relance 
économique d’autre part, après le 
parachèvement de l’édification 
institutionnelle imposée par les 
nécessités de répondre aux besoins 
du citoyen et l’instauration des 
fondements d’un Etat fort”, lit-on 
dans le communiqué.

Dans le cadre de la mise 
en œuvre de l’adhésion 
de l’Algérie au Forum 

mondial sur la transparence et 
l’échange des renseignements à 
des fins fiscales, le ministre des 
Finances, Abderrahmane Raouya, 
a reçu lundi à Alger, une délégation 
de ce Forum et de l’Organisation de 
coopération et de développement 
économique (OCDE), a indiqué un 
communiqué du ministère.

Cette délégation, reçue au siège 
du ministère, effectue une visite 
d’étude en Algérie du 30 mai au 
02 juin 2022, a précisé la même 
source.

Les discussions ont, 
essentiellement, porté sur la mise 
en œuvre de l’adhésion de l’Algérie 
au Forum mondial, ainsi que sur 
le dossier relatif à l’adhésion 
de l’Algérie à la Convention 
concernant l’assistance 
administrative mutuelle en 
matière fiscale (MAAC), ajoute le 
document.
Cette rencontre a, également, 
permis d’échanger sur les 

modalités de l’adhésion de 
l’Algérie au projet de l’érosion de 
la base d’imposition et le transfert 
de bénéfices (BEPS) et au cadre 
inclusif, selon le ministère.Le 
ministère des Finances a, par 
ailleurs, rappelé que l’Algérie avait 
signifié son adhésion au Forum 
mondial en date du 30 août 2021, et 
ce, afin de bénéficier des différents 
instruments multilatéraux, élaborés 
sous l’égide de l’OCDE et le 

Forum. Il s’agit notamment d’aide 
à la mise en place des normes 
internationales de transparence 
et d’échange de renseignements, 
de consolider la transparence 
fiscale et du développement 
des instruments d’échange de 
renseignements entre les Etats, 
ainsi que du renforcement de la 
lutte contre les phénomènes de 
fraude et d’évasion fiscale, a-t-on 
souligné de même source.

Les participants à une 
journée parlementaire 
sur le thème “Algérie et 

Afrique: opportunités et défis” 
ont appelé lundi à renforcer le 
front intérieur pour faire face 
aux différents défis sécuritaires.
Lors de cette journée 
parlementaire organisée par 
la commission de la défense 
nationale de l’Assemblée 
populaire nationale (APN), les 
intervenants ont plaidé pour 
“la conjugaison des efforts de 
tous et le renforcement du front 
intérieur pour faire face aux 
défis sous toutes leurs formes”.
Dans son intervention sur 
“le rôle de l’Armée nationale 
populaire (ANP) dans la mise 
en œuvre de la stratégie de 
l’Algérie face aux menaces 
sécuritaires à ses frontières”, 

le colonel Mustapha Merah a 
estimé que “le développement 
du système de défense nationale 
pour qu’il puisse protéger la 
souveraineté nationale exige 
des efforts concertés de tous 
les secteurs nationaux, ainsi 
qu’un front fort et unifié prêt à 
protéger la patrie contre toute 
menace de l’intérieur et de de 
l’extérieur”.
Selon lui, le lien Armée-Nation 
représente “la pierre angulaire 
pour contrecarrer tous les plans 
hostiles à notre patrie”.”La 
préservation de la sécurité de 
l’Algérie et le renforcement 
de sa stabilité est la raison 
d’être de l’Armée nationale 
populaire, digne héritière de 
l’Armée de libération nationale 
(ALN)”, a-t-il soutenu.
A cette occasion, il a présenté 

un exposé détaillé sur les 
menaces sécuritaires aux 
frontières, notamment celles 
liées aux phénomènes du 
terrorisme et du crime organisé, 
à la drogue et à la migration 
clandestine, mettant en exergue 
les approches qui sous-tendent 
la stratégie nationale pour faire 
face à ces menaces.

Dans son intervention sur 
“la diplomatie économique 
algérienne en Afrique”, le 
directeur de la promotion 
des échanges économiques 
au ministère des Affaires 
étrangères et de la Communauté 
nationale à l’étranger, Rabah 
Fasih, a appelé à renforcer les 
opportunités d’investissement 

en Afrique à la faveur des 
ressources humaines et 
naturelles que recèle l’Algérie.
Pour sa part, Mohamed Khodja 
de la Faculté des sciences 
politiques et des relations 
internationales a évoqué les 
dimensions de la concurrence 
internationale en Afrique et 
ses retombées géopolitiques 
sur l’Algérie, soulignant 
l’importance de développer les 
relations commerciales entre 
l’Algérie et l’Afrique.
La Journée parlementaire dont 
l’ouverture a été présidée par le 
président de l’APN, M. Brahim 
Boughali, a vu la participation 
de représentants des corps de 
sécurité, de chefs de partis 
politiques et d’enseignants 
universitaires.
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La commission mixte algéro-tunisienne de coopération 
énergétique se réunit à Alger

Zeghdar examine avec la ministre tunisienne de l’Industrie 
les opportunités du partenariat bilatéral

algérie-tunisie: 
Renforcer la coopération dans les énergies renouvelables

algérie-tunisie:
 Projet de création d’un fonds d’investissement commun

 pour financer les micro-entreprises

Le ministre de l’Industrie, 
Ahmed Zeghdar a examiné, 
lundi à Alger, avec la 

ministre tunisienne de l’Industrie, de 
l’Energie et des Mines, Naila Nouira 
Gongi, le potentiel industriel et les 
opportunités du partenariat bilatéral 
entre l’Algérie et la Tunisie, a indiqué 
un communiqué du ministère.
Selon la même source, M. Zeghdar 
a reçu au siège du ministère, Mme 
Gongi qui effectue une visite de 
travail en Algérie.
L’audience a porté sur la coopération 
algéro-tunisienne dans le secteur 
industriel et les perspectives de sa 
consolidation, à la lumière de “ la 
grande dynamique” que connaissent 

les relations “ excellentes et 
profondes “ entre les deux Etats “ 
frères” et les visites officielles de 
haut niveau échangées, ajoute le 
communiqué.
Les deux parties ont également passé 
en revue, à l’occasion, le potentiel 
industriel dans les deux pays et les 
opportunités du partenariat bilatéral 
fructueux dans plusieurs domaines 
et les filiales industrielles, à leur 
tête l’industrie agro-alimentaire et 
de transformation, les industries 
électriques, les petites et moyennes 
entreprises (PME), ainsi que 
le développement des pôles 
technologiques, indique le ministère.
Les deux parties ont également 

plaidé pour la consolidation de la 
coopération institutionnelle entre les 
deux ministères chargés de l’Industrie 
dans les deux pays, notamment 
en ce qui a trait à la promotion de 
l’investissement, la normalisation, 
la certification selon les normes, la 
métrologie et la propriété industrielle.
A ce titre, les deux parties sont 
convenues de réactiver les accords 
conclus de part et d’autre et dont la 
mise en œuvre a accusé un retard en 
raison de la pandémie du Coronavirus, 
lit-on dans le communiqué.
Les deux responsables sont 
convenus, en outre, d’accélérer le 
développement des zones d’activité 
dans les régions frontalières 

communes et de mettre à disposition 
les infrastructures et l’écosystème 
qui leur sont indispensables et qui “ 
auront un impact positif pour les deux 
pays et les opérateurs économiques”.
Après avoir mis en exergue le 
nouveau système juridique de 
l’investissement, M. Zeghdar a 
réaffirmé “ la volonté de l’Algérie 
d’intensifier et d’élargir les domaines 
de coopération, du partenariat 
et de l’investissement au niveau 
institutionnel et au niveau des 
hommes d’affaires”.
Pour sa part, la ministre tunisienne a 
appelé à “ intensifier les rencontres 
entre les délégations et les hommes 
d’affaires dans les deux pays, en 

vue d’exploiter les opportunités 

de coopération et de partenariat 

bilatéraux possibles”.

Le ministre de la Transition 
énergétique et des Energies 
renouvelables, Bennatou 

Ziane, a reçu la ministre tunisienne de 
l’Industrie, de l’Energie et des Mines, 
Neila Nouira Gongi, avec laquelle il 
a évoqué les moyens du renforcement 
de la coopération bilatérale dans le 
domaine des énergies renouvelables, 
a indiqué le ministère dans un 
communiqué.
Lors de cet entretien, tenu lundi 
au siège du ministère, les deux 
parties ont passé en revue les axes 

de coopération entre l’Agence 
nationale pour la promotion et la 
rationalisation de l’utilisation de 
l’énergie (APRUE) et l’Agence 
tunisienne pour la conservation de 
l’énergie (ANME) dans le domaine 

de la maîtrise de l’énergie et des 
énergies renouvelables, à travers un 
projet du mémorandum d’entente, 
selon la même source.
A travers ce mémorandum d’entente, 
les deux parties exprimeront leur 
volonté de développer la coopération 
et l’échange d’expériences 
et d’expertise notamment, le 
renforcement des capacités, le 
montage et le pilotage de projets, 
le contrôle de la qualité et la 
certification, la réglementation, la 
planification énergétique et les 

systèmes d’aide à la décision, la 
diffusion de l’information, et les 
études et la planification énergétique.
A cette occasion, M. Ziane a présenté 
les grands axes du programme de 
développement de son secteur.
Il également discuté avec la 
ministre tunisienne des échanges 
d’expérience des différents projets 
des deux pays dans le domaine 
des énergies renouvelables et la 
transition énergétique, notamment 
en matière d’énergie solaire, 
d’hydrogène vert, des chauffe-eaux 

solaires, d’applications des startups 
et des voitures électriques, du secteur 
d’agriculture, aussi des questions 
internationales d’intérêt commun 
telle que les crédits carbone.
Mme Gongi a exprimé sa satisfaction 
sur la qualité des relations entre les 
deux pays, et l’intérêt de développer 
une coopération entre le secteur 
privé des deux pays en créant des 
mécanismes d’échange d’expérience 
entre groupement professionnels 
(clusters), selon le communiqué.

Le ministre délégué auprès du 
Premier ministre chargé de 
la Micro-entreprise, Nassim 

Diafat a reçu la ministre tunisienne de 
l’Industrie, de l’Energie et des Mines, 
Neila Nouira Gongi, avec laquelle il a 
convenu d’un projet de création d’un 
fonds d’investissement commun pour 
le financement des micro-entreprises.
Une séance de travail consacrée à 
l’examen des moyens de mise en 
oeuvre du mémorandum d’entente et 
de coopération signé entre l’Algérie et 

la Tunisie dans le domaine des micro-
entreprises et de l’entrepreneuriat, 
lors de la visite du président de 
la République en Tunisie, en 
décembre dernier, indique, lundi, un 
communiqué des services du ministre 
délégué.
Lors de cette rencontre il a été 
convenu d’un projet de création d’un 
fonds d’investissement commun 
pour le financement des micro-
entreprises entre les deux pays et 
d’un programme de travail annuel 

commun qui permettra d’exécuter les 
différents axes de coopération dans 
le domaine des micro-entreprises, 
liés essentiellement à l’échange 
d’expériences et d’expertise, et 
à l’accompagnement des jeunes 
porteurs de projets dans les zones 
frontalières des deux pays, à travers 
des projets communs et l’organisation 
de manifestations et d’activités 
économiques dans le domaine de 
l’entrepreneuriat”.
M. Diafat a affirmé lors de cette 

rencontre “la pleine disposition du 
secteur à promouvoir le partenariat 
et la coopération entre l’Algérie et la 

Tunisie, et à renforcer la coopération 
économique et l’échange commercial 
entre les deux pays”.
Pour sa part, la ministre tunisienne 
a souligné que la rencontre a permis 
d’échanger les vues et d’examiner les 
mécanismes de soutien aux jeunes 
dans les zones frontalières pour 
garantir des postes de travail, à travers 
le développement et le lancement de 
projets et de programmes communs 
entre l’Algérie et la Tunisie, conclut 
le document.

La réunion de la commission 
mixte algéro-tunisienne de 
coopération dans le domaine 

de l’énergie et des mines s’est tenue, 
mardi à Alger, sous la présidence du 
ministre du secteur, Mohamed Arkab, 
et de son homologue tunisienne, 
Neila Nouira Gongi.
Cette commission, qui se tient dans 
un contexte marqué par l’évolution 
positive des relations entre l’Algérie et 
la Tunisie et la volonté de développer 
la coopération dans le domaine de 
l’énergie et des mines, comprend des 
représentants des ministères algérien 
et tunisien de l’Energie et des Mines 
et de sociétés du secteur.
Dans une déclaration à la presse en 
marge de cette réunion, M. Arkab a 

affirmé que la réunion avait permis 
de faire le point sur le niveau de 
la coopération dans le secteur et 
de dresser un bilan de ce qui a été 
accompli depuis la première réunion 
de la commission, tenue à Tunis en 
2018.
Au cours de cette réunion, un 
procès-verbal d’entretiens de 
coopération dans le domaine de 
l’énergie et des mines a été signé 
pour un échange d’expériences et 
de connaissances entre les deux 
parties dans les domaines des 
hydrocarbures, de l’électricité, des 
mines, de l’exploitation et de la 
transformation du phosphate et des 
énergies renouvelables, a précisé le 
ministre, ajoutant que les deux parties 

s’emploieront à mettre en œuvre ce 
qui a été convenu sur le terrain dans 
les meilleurs délais.
M.Arkab a également souligné que 
l’Algérie, sur instruction du président 
de la République, M. Abdelmadjid 
Tebboune, “accompagne et soutient” 
l’Etat tunisien, évoquant dans ce 
cadre la coordination avec la partie 
tunisienne pour répondre à ses 
besoins énergétiques pour passer un 

été “dans les meilleures conditions.”
Pour sa part, la ministre tunisienne de 
l’Industrie, de l’Energie et des Mines 
a estimé que cette réunion représente 
“une opportunité pour réaffirmer la 
qualité des relations entre les deux 
pays”, exprimant “la ferme volonté 
et détermination de consolider la 
relation bilatérale dans le domaine de 
l’énergie et des mines”.
Mme Gongi a, en outre, affirmé la 
volonté de la partie tunisienne de 
consolider la coopération dans le 
domaine de l’électricité, à travers le 
développement des raccordements 
au réseau électrique et leur extension 
jusqu’en Libye.
Quant au gaz naturel, la ministre 
a rappelé le contexte mondial 

qui a impacté la situation 

économique en Tunisie en terme 

d’approvisionnement du marché 

local, affirmant que l’Algérie a 
toujours été “un soutien et un appui” 

pour la Tunisie en vue de surmonter 

de telles crises.

Lors de cette réunion, les entretiens 

entre les deux délégations ont 

porté sur les domaines des énergies 

renouvelables, de la transition 

énergétique et de l’échange 

maîtrisé et contrôlé des produits 

pétroliers comme le gaz de pétrole 

liquéfié (GPL) au niveau des zones 
frontalières, a-t-elle souligné.  
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ANNABA / APPROVISIONNEMENT DES HÔPITAUX EN OXYGÈNE 
L’hôpital d’El Hadjar doté d’une station d’oxygène

annaBa / ConseRVation des FoRets 
Lancement de la caravane de protection du tissu 

forestier contre les incendies

L’ hôpital d’El Hadjar, 
vient de se doter 
d'une nouvelle station 

centrale  d'oxygène médical. 
C'est ce que nous a fait savoir 
notre source proche."Grâce aux 
gestes humanitaires  de l’un des 
hommes d’affaires, il a été mis 
en place une station centrale 
d’oxygène  dotée d’un nouveau 
générateur d'oxygène au niveau 
de l’hôpital d’El Hadjar  . Sa 

mise en service, hier, a été lancée 
par le wali d’Annaba, Berrimi 
Djamel Eddine, accompagné 
du DSP, Docteur Daameche 
Mohamed Nacer.  Cette 
nouvelle structure sanitaire, 
nous a permis de respirer dans 
la mesure où ses capacités de 
production en oxygène sont 
largement suffisantes", se 
félicite notre interlocuteur. Pour 
rappel, un don de plusieurs  kits 
de respirateurs artificiels  a été 

octroyé par  l'association des 
oulémas musulmans algériens 
au profit des hôpitaux  d’Annaba   
afin de lutter contre le virus 
Covid-19.  Ces appareils ont 
permis  d'aider à la respiration 
des patients hospitalisés afin 
d'éviter l'intubation. Le wali 
a exprimé sa reconnaissance 
envers ces personnes et a 
présenté ses vifs remerciements 
au nom de la population pour 
cette généreuse contribution. 

En amont des feux de 
forêts, la Conservation 
des Forêts de la wilaya 

d’Annaba lance une campagne 
de sensibilisation sous le slogan 
‘‘Mankhalouhach tetahrek’’ (Ne 
la laissons pas brûler), dont le 
coup d’envoi sera donné le 1er  
Juin 2022 à 10h30 au niveau du 
cours de la Révolution.
Le plan de protection du tissu 
forestier contre les incendies, 
notamment durant la saison 
estivale, est opérationnel à 
partir du 1er  juin jusqu’au 31 
octobre. Ce programme qui 
s’appuie sur l’implication des 
hauts responsables de la wilaya, 
des sapeurs-pompiers, de la 
Gendarmerie Nationale et des P/
APC des différentes communes 
ainsi que le citoyen lambda, vise 
à cadrer le rôle et les actions de 
chacun des services et à prendre 
toutes les dispositions qui 
s’imposent en vue de protéger 
les vies humaines et de préserver 
les massifs forestiers.
‘’ Avec 74.255 hectares de 
domaine boisé, constitué 
essentiellement de chêne-liège 
(14.000 hectares), Annaba est 

une région qui présente un 
potentiel paysager exceptionnel 
avec des écosystèmes divers 
et variés. L’embrasement du 
massif forestier entame son 
apparition à partir du mois de 
juin. Le phénomène s’accentue 
au mois d’août et s’achève vers 
le mois d’octobre. En effet, 
L’été à Annaba est caractérisé 
par la hausse des températures 
et l’absence quasi-totale 
des précipitations. Cet état 
climatique favorise l’éclosion 
des incendies qui détruisent de 
grandes surfaces du couvert 
végétal.’’ Nous a déclaré 
Monsieur Farouk Terki, Chef 
de service de la protection de 
la flore et de la faune, lors de la 
conférence de presse   qui s’est 
tenue au siège de la Conservation 
des forêts. ‘’Toutes fois, les 
conditions climatiques de la 
période estivale ne peuvent 
pas à elles seules expliquer ces 
incendies, elles sont certes un 
facteur favorable ou aggravant 
mais la destruction progressive 
de nos forêts est étroitement liée 
à l’action anthropique. ’’A-t-il 
ajouté. 
Mr Terki nous a rappelé qu’à 

l’instar des autres wilayas, 
Annaba a été touchée, l’an 
dernier, par les incendies qui 
ont ravagé le nord de l’Algérie 
durant plus d’une semaine. 
Notre ville a connu une série de 
d’incendies ; soit 32 incendies 
qui ont engendré la destruction 
de 5024 hectares de couvert 
forestier. La Conservation des 
forêts a entamé par la suite une 
vaste opération de reboisement 
au niveau de 12 communes, pour 
faire reverdir les montagnes 
ravagées.  Et les personnes 
touchées ont été indemnisées. 
Parmi les mesures prises 
pour éviter la répétition du ce 
scénario catastrophique, selon 
notre interlocuteur, figurent la 
création de pare-feu et coupes 
forestières linéaires pour 
empêcher l’extension rapide du 
feu en cas d’incendie, le guet 
terrestre fixe, à partir des tours 
de guet pour détecter les départs 
de feux,  la mise en place de 
patrouilles de surveillance et 

de première intervention et le 
débroussaillement préventif des 
zones à risques. 
Il convient donc de rappeler 
à la population qu’un arrêté, 
pourtant l’interdiction du 
camping sauvage, bivouac, des 
feux de camps et de plein air 
diurnes et nocturnes sur la zone 
forestière, vient d’être signé par 
le Wali, Djamel Eddine Berrimi. 
Cet arrêté entrera en vigueur à 
compter du 1er  juin jusqu’au 
31 octobre. Toute personne qui 
enfreindra la règle fera l’objet 
de poursuite judiciaire.
Dans le même sillage, 
mademoiselle Aouadi Asma, 
chef de service de gestion du 
patrimoine forestier, études et 
programmes, nous a déclaré 
:’’ Le milieu forestier subit 
d'énormes pertes aussi bien sur le 
plan floristique que faunistique. 
Cette richesse naturelle 
affiche un équilibre fragile 
qui, une fois rompu, demande 
d'énormes moyens pour son 

rétablissement. La vigilance 
de chacun est primordiale. 
Une extrême prudence, une 
attitude citoyenne, respectueuse 
des règles instituées et des 
précautions à prendre lorsqu’on 
se trouve en forêt, sont 
indispensables pour mieux 
prévenir les risques d’incendie 
et protéger la forêt. Une fois 
déclaré, la présence des riverains 
s’avère utile pour éteindre le feu 
ou donner l’alerte. Pour cela 
n’hésitez pas à contacter dans 
l’immédiat : Conservation des 
forêts au : 038.42.30.03
Les pompiers au : 038 48 51 
52 et le numéro vert de la 
Gendarmerie Nationale 1055’’
Quelle que soit la mobilisation 
de la Conservation des forêts, 
la prudence et le comportement 
citoyen de chacun restent la clé 
de la préservation du patrimoine 
forestier. La forêt est un bien 
commun à tous, ne la laissons 
pas brûler. 

S.Ferdjallah

Sara Boueche
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Les conducteurs des motos
 en dépassement de vitesse 

bravant le danger
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annaBa / sûreté de wilaya 
La 6ème sûreté urbaine à pied d’œuvre
11 personnes interpelées pour divers 

délits dont  quatre  arrestations

annaBa/ Habitat
Les occupants de bidonvilles 

de Sidi Harb 2 s’insurgent devant 
le siège de la wilaya

annaBa / Faits divers
Un bidonville prend feu à la cité 

El Kobour de Sidi Amar

annaBa / Réseau routier 
L’état défectueux des routes fait 
encore jaser à la cité des Crêtes 

‘EL KIMAM’ 2

Les efforts conjugués des différents 
corps de la police relevant de la 
sûreté de wilaya d’Annaba et le 

dispositif sécuritaire mis en place pour 
lutter contre la criminalité et tous autres 
délits ont abouti à des résultats performants 
leurs fruits comme indiqués au regard des 
statistiques enregistrés depuis le début 
du mois de mai. En effet,  la 6ème sureté 
urbaine a dressé un  bilan encourageant 
au terme  d’une semaine d’exercice relatif 
aux différentes opérations policières 
initiées dans plusieurs domaines. Les 
policiers, très vigilants, ne laissent passer 
aucune occasion pour interpeller les jeunes 
de passage et procéder à leur fouille, ainsi 
qu’au contrôle d’identité puisque prés de 
25 personnes ont pu être fouillées, en sus 
de l’inspection de 20 véhicules. Durant les 
opérations ‘’coup de poing’’, 11 individus 
ont été interpelées pour différent délits 
dont  4 arrêtés pour possession de drogue 

et port d’armes blanches prohibées  ainsi 
que 2 autres faisant l’objet d’un  avis de 
recherches. Des poursuites judiciaires ont 
été entamées contre les mis en cause qui 
ont été placées en détention provisoire en 
attendant l’instruction judiciaire de ces 
affaires. 
Les habitants de ces quartiers se disent 
rassurés devant ce déploiement massif de 
forces de l’ordre et n’hésitent pas à formuler 
le vœu que ce type d’action se répète plus 
souvent. Il a été rappelé que ces services 
comptent multiplier ce genre d’opération à 
travers toutes les grandes agglomérations 
de la zone d’action d’Annaba et tirer profit 
de toutes les expériences afin d’aboutir à 
de meilleurs résultats. 
Il a été ajouté plusieurs d’entre ont été 
arrêtés également durant cette semaine  
pour détention et usage de drogue et des 
produits psychotropes. Dans le même 
sillage il a été signalé que trois personnes 
ont été arrêtées pour transport de viande 
rouge dans de mauvaises conditions. 

Des dizaines de citoyens occupants 
des habitations précaires dans 
des bidonvilles de la cité  Sidi 

Harb 2 se sont rassemblés, avant-hier 
lundi en matinée, devant le siège de la 
wilaya pour revendiquer leur droit à un 
quota de logements sociaux. L’affichage 
des listes des bénéficiaires de logements 
sociaux constitue l’une les principales 
revendications des protestataires.  Ces 
derniers dénoncent également les retards 
pris dans le traitement de leurs dossiers. 
« Nous nous rassemblons régulièrement 
devant le siège de la wilaya pour inciter les 
responsables locaux concernés à procéder 
à l’affichage les listes. Notre attente dure 
depuis plus de quatre années », assure un 
mal-logé. 
« Nous vivons un véritable calvaire, 
nous  habitons des logements de fortune 
que nous avions nous-mêmes réalisés, 

nos habitations manquent de conduites 
d’évacuation des eaux usées, d’eau 
potable, d’électricité et de sanitaires.  Des 
conditions catastrophiques et extrêmement 
déplorables » s’est exprimé un des 
citoyens. “On nous a promis d’étudier nos 
dossiers et de refaire la liste dès que les 
constructions seront achevées, mais rien 
n’a été fait. 
A ce titre, les demandeurs de logements 
interpellent les autorités locales afin 
d’accélérer leur relogement dans des 
logements décents.

Un incendie s’est declare, lundi  
matin  passe, dans un bidonville 
à la cité El Kobour de Sidi Amar, 

Le feu a détruit, en quelques minutes 
seulement, la literie,  les meuble et les effets 
vestimentaires des occupants dudit foyer. 
Fort heureusement, aucun dégât humain 
n’est à déplorer grâce l’intervention de 
la Protection civile d’Annaba, présente 
sur les lieux du sinistre pour maitriser 
l’incendie et sauver ce qui restait des biens 
ménagers de la famille. 

Une enquête a été ouverte par les services 
de la police pour déterminer les causes 
exactes de cet incendie. 

Les habitants de la de la cité des 
Crêtes 2  se sont plaints de l’état 
dégradant des routes et des 

chaussées qui manquent d’entretien et 
d’amélioration, compliquant l’accès aussi 
bien aux piétons qu’aux automobiles. Les 
résidents éprouvent d’énormes difficultés 
à emprunter les voies de circulation en 
raison de leur vétusté, caractérisées par 
la présence de cratères, de crevasses et 

nids de poule. Ils disent ne plus pouvoir 

accéder à certaines ruelles vu leur état. 

En sus de toutes ces énumérations, faudra 

signaler l’absence d’aménagement et de 

bitumage des routes, malgré les maintes 

réclamations soulevées par les résidents 

de la cité, mais qui n’ont eu aucun écho. 

A ce titre, les plaignants sollicitent 

l’intervention des autorités locales afin de 
remédier  à toutes ces lacunes.

Les automobilistes et les piétons 
ont toujours eu à faire aux 
comportements irresponsables 

des conducteurs des deux-roues. Les 
motocyclistes, assez visibles en saison 
estivale se donnent du plaisir à sillonner 
les artères de la ville, terrorisant souvent 
les autres usagers de la voirie par des 
acrobaties périlleuses, et ce malgré les 
mesures prises par les pouvoirs publics 
pour lutter contre la hausse des accidents 
de la route, rien ne peut stopper ces motards 
inconscients. Un véritable phénomène qui 
prend de l’ampleur. La plupart du temps, 
ils effectuent des randonnées à bord de 
leurs engins et ce, à deux sur une même 
moto. Ils n’hésitent pas à faire parfois de 
la vitesse, mettant ainsi leur vie et celle 

des piétons en danger. Ils se faufilent entre 
les voitures, doublent à gauche. Ils ne 
connaissent pas ou ne tiennent pas compte 
de l’intention du conducteur automobile, 
ils  sont les principales causes à l’origine 
des accidents causés par les motocycles 
sur les routes, si nous comptabilisons le 
nombre d’accidents nous constaterons que 
les motos s’impliquent d’avantage dans la 
tragédie routière.

I.B

Sara.Y

Sara.Y

I.B

Sara.Y



Le ministre de la 
Santé, Abderrahmane 
Benbouzid, a révélé, 

qu’un nouvel hôpital d’urgences 
médicales chirurgicales, d’une 
capacité de 140 lits sera bientôt 
ouvert à Annaba. Lors de sa 
supervision de l’inauguration 
des journées médico-
chirurgicales de l’institution 
hospitalière spécialisée en 
traumatologie et fractures, 
le ministre a expliqué qu’il 
se rendra prochainement à 
Annaba  à l’effet d’assister à 

l’inauguration du plus grand 
hôpital d’urgences médico-
chirurgicales d’une capacité 
de 140 lits». Le ministre de 
la santé et de la population a  
souligné Aux DSP la nécessité 
d’améliorer le service et  
l’importance d’améliorer la 
formation du personnel, en 
coordination avec le ministère 
de l’Enseignement supérieur et 
de la Recherche scientifique. 
Notons que la réforme du 
système de santé est devenue 
une “nécessité incontournable, 
compte-tenu de l’intérêt que 

le Président de la République, 
M. Abdelmadjid Tebboune, 
accorde  au secteur de la santé 
et des mesures prises pour 
améliorer et moderniser les 
prestations médicales au profit  
du citoyen. Dans le même 
contexte, il a été souligné 
la nécessité d’améliorer les 
conditions d’accueil et de prise 
en charge des patients au niveau 
du secteur. S’agissant de la vidéo 
circulant sur les réseaux sociaux 
à propos de la situation vécue 
par le service d’obstétrique et de 
gynécologie de l’hôpital ‘’Ibn 

Rochd’’ à Annaba, il a souligné 
que son secteur ne ménagera 

aucun effort pour  améliorer la 
situation des hôpitaux.
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annaBa / inFRastRUCtURes sanitaiRes
Benbouzid annonce : « Un grand hôpital d’urgences 

médicales chirurgicales sera prochainement réceptionné

Les habitants de la vieille 
ville (Place d’armes)  a 
été secouée, avant-hier,  

par une violente explosion 

de  bouteille de gaz butane, 

provoquant  un incendie. Fort 

heureusement on ne déplore 

aucune perte de vie humaine. 
Les services de la protection 
civile, qui avaient mobilisé de 
grands moyens, craignant une 
catastrophe, sont intervenus 
rapidement pour maîtriser le 
sinistre et limiter les dégâts. 
Une enquête a été ouverte 
par les services de sécurité 

afin de connaitre les raisons 
exactes de cet incident. A 
cette occasion, les spécialistes 
recommandent aux utilisateurs 
de bonbonnes à gaz, à plus de 
prudence, notamment pendant 
le transport de celle-ci, de 
veiller à sa bonne position 
et à la fiabilité du robinet, de 

l’utilisation de cette bouteille 
à des fins domestiques, en 
s’assurant qu’elle ne dégage 
aucune fuite, et que le raccord 
soit fixé convenablement, 
enfin s’assurer que le domicile 
soit suffisamment aéré par 
l’ouverture des portes et des 
fenêtres.

annaBa / Faits diVeRs
Explosion d’une bonbonne à gaz butane à la vieille ville 

I.B

La Caisse nationale de 
mutualité agricole 
(CNMA) a ouvert, lundi, 

un nouveau bureau local à 
Alger, permettant ainsi d’étoffer 
davantage son réseau et de 
renforcer sa présence en matière 
de proximité avec ses clients.
La cérémonie d’ouverture du 
nouveau bureau a été présidée 
par le directeur central chargé du 
développement et de l’animation 
réseau du CNMA, Aït Oumalou 
Abdennacer en présence du 
directeur régional de la Caisse 
d’Alger, Moustafa Younsi et des 
cadres de l’entreprise.
Relevant territorialement de la 

Caisse régionale de mutualité 
agricole (CRMA) de la wilaya 
d’Alger, le nouveau bureau local 
est situé au 12, Rue Mustapha 
Ferroukhi à Alger.
Quant au choix du site du 
nouveau bureau, M. Ait Oumalou 
a déclaré à la presse au terme 
de la cérémonie d’inauguration 
qu’”il s’agit d’un emplacement 
stratégique au cœur d’Alger 
et disposant de toutes les 
conditions nécessaires pour 
l’accueil et l’accompagnement 
des clients”.
L’ouverture de cette nouvelle 
structure s’inscrit dans le cadre 
du plan 2020-2024 de la Caisse 

qui s’emploie à renforcer l’action 
de proximité et se rapprocher 
des clients et des abonnés à 
travers l’élargissement de son 
réseau, a-t-il poursuivi.
Affirmant que la CNMA n’était 

pas une simple compagnie 
d’assurance, M. Ait Oumalou 
a souligné qu”’elle était plutôt 
connue pour son action de 
proximité, l’accompagnement, 
la sensibilisation et la 
formation”.
A cela, s’ajoutent les facilitations 
et mesures incitatives octroyées 
par la CNMA qui compte dans 
son personnel des spécialistes 
dans les différents domaines, 
agricole et industriel notamment 
pour assurer l’accompagnement 
du client, a mis en avant le 
responsable.
S’exprimant à l’occasion, M. 
Younsi a mis l’accent sur la 

valeur ajoutée qu’apportera le 
nouveau bureau qui, explique-t-
il, permettra d’accompagner les 
opérateurs et les abonnés surtout 
les jeunes propriétaires des start-
up activant dans le domaine 
agricole ou autres, rappelant 
la gamme variée de produits 
d’assurance qu’offre la Caisse.
“La CNMA offre plusieurs 
remises allant jusqu’à 70% dans 
le domaine agricole et 50% dans 
d’autres”, a-t-il fait savoir.
Avec l’ouverture de cette 
nouvelle structure, le nombre 
des bureaux locaux est porté à 
23 bureaux, selon M. Younsi.

La Caisse nationale de mutualité agricole ouvre un 
nouveau bureau local à Alger

Les travaux du premier 
tronçon du projet de 
dédoublement de la 

route reliant le port d’Oran 
à l’autoroute Est-ouest tirent 
à leur fin. Le projet sera mis 
en service avant le début de 
la 19ème édition des Jeux 
Méditerranéens, prévue cet 
été, a-t-on appris auprès de la 
Direction locale des travaux 
publics.
Selon la même source, les 

travaux de réalisation de ce 
tronçon, long de huit kilomètres 
(8 km), sur un total de 26 km 
du projet de dédoublement 
de la route du port d’Oran, 
avancent à un rythme accéléré 
et sont actuellement au stade 
de revêtement. Le projet sera 
mis en service en juin prochain, 
soit avant le lancement de la 19e 
édition des Jeux méditerranéens, 
prévue à Oran du 25 juin au 6 
juillet prochains.

Pour sa part, le directeur local 
des transports, Taher Haggas, a 
déclaré à l’APS que la réception 
de ce tronçon permettra d’assurer 
une fluidité de circulation des 
poids lourds se rendant au port 
par l’ancienne route. Ce trafic 
est estimé actuellement à 1.500 
camions par jour et devra passer 
à 3.000 camions avec la mise en 
service d’un projet d’extension 
du dernier port à conteneurs 
d’Oran.

Le premier tronçon du projet 
comprend trois couloirs dans 
chaque direction. Le projet a 
accusé un retard en raison du 
terrain difficile jouxtant la mer, 
en plus de problèmes techniques 
tels que des glissements 
de terrain et autres, qui ont 
finalement été pris en charge, 
selon la direction locale des 
travaux publics.
Pour rappel, le projet a 
récemment bénéficié d’un 

montant de 14 milliards DA 
destinés à l’achèvement des 
travaux de réalisation de la 
double voie et des travaux. Ce 
qui a contribué à accélérer le 
rythme de sa livraison dans les 
délais impartis, a-t-on indiqué.
Le projet, pris en charge par un 
groupe algéro-turc “Makyol”, 
pour un coût global de 40 
milliards DA, enregistre un taux 
d’avancement de plus de 92 %.

oRan / RÉseaU RoUtieR
Les travaux du premier tronçon de 

dédoublement de la voie du port tirent à leur fin



Inondations au Brésil 
« On trouve des habitants désemparés, seuls dans la boue »

Covid-19 
à Shanghaï, le début du retour à la vie après deux mois 

de confinement drastique

Le bilan des pluies 
diluviennes dans 
l’Etat du Pernambouc, 

encore provisoire, fait état de 
93 morts, de 26 disparus et 
de 6 170 sans-abri. Des choix 
urbanistiques destructeurs de 
l’environnement sont mis en 
cause, selon le monde fr.
Le sud de l’Etat de Bahia en 
décembre 2021, la région de 
Sao Paulo en janvier 2022, 
la ville de Petropolis dans 
l’Etat de Rio de Janeiro en 
février et maintenant l’Etat 
du Pernambouc : le Brésil 
semble vivre une série noire 
de tragédies provoquées par 
la pluie. Dès mercredi 25 mai, 
l’Etat du Pernambouc, où est 
né l’ancien président Lula, au 
nord-est du Brésil, a connu 
de très fortes précipitations. 
Samedi, il est tombé dans 
la capitale de l’Etat, Recife, 
236 millimètres de pluie, 
ce qui équivaut à plus de 
70 % des prévisions pour 
l’ensemble du mois de mai 
(328,9 millimètres), selon les 
services de météorologie.
Les dégâts sont considérables 
dans toute la région 
métropolitaine de Recife, 
où vivent plus de 4 millions 
d’habitants : des glissements 

de terrain ont emporté des 
dizaines de maisons bâties 
à flanc de colline, faisant de 
nombreuses victimes. Mais 
les trois principaux fleuves 
qui sont sortis de leurs lits 
ont également détruit des 
habitations construites sur 
les berges, et inondé la 
majorité des 14 municipalités 
de la périphérie de Recife. 
« Dans certains quartiers, 
l’eau a vraiment tout 
emporté et les gens n’ont 
plus rien. On a trouvé des 
habitants désemparés, sans 
chaussures, seuls dans la 
boue. Les pertes sociales et 

économiques sont immenses 
», explique Victoria Alvares, 
qui participe, aux côtés 
du Mouvement des sans-
terre, à des distributions de 
nourriture. Lundi, les pluies 
provoquaient de nouveaux 
dégâts dans l’Etat d’Alagoas, 
au sud du Pernambouc. Le 
bilan, encore provisoire, fait 
état de 93 morts, 26 disparus 
et 6 170 personnes qui ont 
perdu leur foyer et se trouvent 
dans les abris ouverts par la 
mairie.
« Géographie compliquée »
« Recife a une géographie 
particulière et compliquée, 

entre, d’un côté, des collines 
parfois très pentues et, de 
l’autre, une zone d’estuaires 
où se jettent les fleuves 
Capibaribe et Beberibe. 
Ces dernières décennies, 
la population pauvre a été 
éloignée des plaines et a 
gagné les collines, alors 
qu’il s’agit de zones à 
risque, là où l’on dénombre 
à chaque fois le plus grand 
nombre de morts », explique 
Osvaldo Girao, professeur de 
géographie de l’Université 
fédérale du Pernambouc. 
Recife a déjà connu des 
catastrophes similaires, en 

particulier en 1975, avec plus 
de 103 victimes – 80 % de la 
superficie de la ville s’était 
retrouvée sous l’eau. Puis à 
nouveau en 1986 et encore 
en 2010.
A l’origine de ces 
catastrophes, le même 
phénomène météorologique 
: des perturbations 
atmosphériques qui se 
forment à cette époque de 
l’année et qui se déplacent 
de l’Afrique vers la côte 
atlantique du Brésil. « Il 
s’agit d’une dynamique 
naturelle du climat, qui 
n’est pas particulièrement 
amplifiée par le changement 
climatique selon nos relevés. 
En revanche, la destruction 
de l’environnement, 
l’urbanisation sauvage 
et l’augmentation de la 
population ne permettent 
plus d’absorber l’impact 
du climat. En résumé, le 
problème n’est pas dans le 
ciel, mais bien à la surface 
de la terre », estime le 
climatologue Carlos Jardim, 
professeur à l’Institut des 
géosciences de l’Université 
fédérale du Minas Gerais.

Le nombre de personnes 
atteintes par le Covid-19 était 
de vingt-neuf seulement, 

mardi 31 mai, contre plus de 27 000 
cas quotidiens à la mi-avril, dans 
la ville la plus peuplée de Chine. 
Après la levée quasi complète des 
restrictions, le 1er juin, des tests PCR 
réguliers seront pratiqués, selon le 
monde fr.
Des familles qui marchent d’un 
pas tranquille le long du fleuve 
Huangpu, des coureurs en shorts fluo 
qui trottinent, une jeune fille sur un 
skateboard tirée par son chien… sur 
le « West Bund », les rives aménagées 
du fleuve qui sépare Shanghaï en 
deux, la vie semble presque revenue 
à la normale. Ne manquent que 
les cafés et les musées, pas encore 
ouverts et les espaces de jeux, 
entourés de barrières. Un peu partout 
dans la ville, les promeneurs, libérés, 
ont repris les rues, à pied ou à vélo. 
Les voitures sont toujours interdites 

: les seuls véhicules motorisés sont 
des camions, ou des voitures de 
polices, ou les rares bénéficiaires 
d’autorisations de sortie. Il règne, 
dans la ville la plus peuplée de 
Chine, une atmosphère étrange : les 
habitants qui le peuvent profitent 
de leur liberté retrouvée tandis que 
quelques millions d’entre eux sont 
encore enfermés. A Shanghaï, la ville 
de l’argent roi, les habitants n’ont 
nulle part où consommer, au grand 
dam des patrons de boutiques encore 
condamnées par des scellés.
Les habitants ont dû serrer les dents, 
enfermés chez eux, comptant sur 
les distributions alimentaires du 
gouvernement pour se nourrir
Après deux mois de confinement 
drastique, la plupart des habitants 
de Shanghaï devraient être libérés 
mercredi 1er juin. L’approche 
extrêmement stricte des autorités 
chinoises a atteint son objectif : vingt-
neuf cas de Covid-19 seulement, 

mardi 31 mai, contre plus de 27 000 
cas quotidiens à Shanghaï, à la mi-
avril. Entre-temps, les habitants ont 
dû serrer les dents, enfermés chez 
eux, comptant sur les distributions 
alimentaires du gouvernement pour 
se nourrir, et des commandes en 
ligne, très aléatoires. Après avoir 
encore renforcé les restrictions au 
début de mai, la municipalité de la 

ville avait annoncé, le 16 avril, le 
déconfinement progressif de la ville 
sous quinzaine. Un cap qu’elle a pu 
tenir grâce à la baisse régulière des 
cas. Au 1er juin, seuls les quelque 900 
000 habitants des résidences à risques 
« moyen et élevé » – des cas ayant 
été enregistrés ces deux dernières 
semaines – resteront enfermés.
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Tirs de roquettes contre une base abritant la coalition 
internationale en Irak

Les stocks d’uranium enrichi en Iran dépassent de 18 fois la limite 
autorisée, selon l’AIEA

Les Arabes peu intéressés par la guerre en Ukraine malgré 
les retombées économiques

Cinq roquettes se sont 
abattues lundi sur une 
base de l’ouest de 

l’Irak qui abrite des troupes 
de la coalition internationale 
antidjihadiste, sans faire de 
victime ni de dégâts, a annoncé 
un responsable de la coalition.
Selon Arabenews.
Une source de sécurité 
irakienne de la province d’Al-
Anbar avait elle initialement 
rapporté “la chute de trois 
roquettes aux abords de la base 
d’Aïn al-Assad”, sous contrôle 
des forces armées irakiennes 
mais qui accueille des troupes 
de la coalition internationale, 
dirigée par les Etats-Unis pour 
lutter contre les djihadistes du 
groupe Etat islamique (EI).
“Les rapports initiaux 

indiquent que cinq roquettes 
ont touché la base. Les forces 
de sécurité irakiennes ont 
répliqué”, a ensuite indiqué 
un responsable de la coalition 
s’exprimant sous couvert de 
l’anonymat.
“Il n’y a aucune victime 
ni dégâts signalés pour 
le moment”, a précisé le 
responsable.
La base d’Aïn al-Assad est 
fréquemment visée par des 
tirs de roquettes et des drones 
armés. Le dernier incident du 
genre remonte au 30 avril, 
quand deux roquettes sont 
tombées à proximité de la 
base, sans faire de victime ni 
de dégâts.
Cette attaque avait été 
revendiquée par un groupe, 

inconnu jusqu’alors, appelé 
“Résistance internationale” 
sur une chaîne Telegram pro-
Iran, très hostile à la présence 
militaire américaine en Irak.
De manière générale, ces 
derniers mois, des tirs de 
roquettes ou des attaques aux 
drones piégés ont visé les 
troupes et intérêts américains 
en Irak.
Elles ne sont généralement pas 
revendiquées, les Etats-Unis 
les imputant systématiquement 
à des factions pro-Iran.
Le 9 décembre 2021, l’Irak a 
annoncé la “fin de la mission 
de combat” de la coalition 
internationale, qui conserve à 
ce jour ses effectifs sur le sol 
irakien pour poursuivre un rôle 
de formation et de conseil.

Ces troupes étrangères jouaient 
déjà les rôles de conseillers et 
de formateurs depuis plus d’un 
an, après avoir aidé les forces 
irakiennes à vaincre l’EI.
Quelque 2 500 militaires 

américains et un millier de 
soldats d’autres pays membres 
de la coalition sont aujourd’hui 
stationnés sur trois bases tenues 
par les forces irakiennes, dont 
celle d’Aïn al-Assad.

Les stocks d’uranium 
enrichi accumulés 
par l’Iran dépassent 

désormais de plus de 18 
fois la limite autorisée par 
l’accord international de 2015, 
selon un rapport de l’Agence 
internationale de l’énergie 
atomique (AIEA) consulté lundi 
par l’AFP.
Selon des estimations de mi-
mai, Téhéran a ainsi porté ses 
réserves totales à 3 809,3 kg, 
contre 3 197,1 kg en février, loin 
du plafond de 202,8 kilos (ou 300 
kilos équivalent UF6) auquel il 
s’était engagé.  Selon Arabenews.
L’Iran a également élevé son 

stock de matière enrichie à 20% 
à 238,4 kg, contre 182,1 kg 
auparavant. Ce niveau, qui se 
situe au-delà des 3,67% fixés par 
l’accord, permet en théorie de 
produire des isotopes médicaux, 
utilisés notamment dans le 
diagnostic de certains cancers.
La République islamique dispose 
par ailleurs de 43,1 kg d’uranium 
enrichi à 60%, seuil proche des 
90% nécessaires à la confection 
d’une bombe, contre 33,2 kg 
précédemment.
Ce rapport sera examiné lors 
du Conseil des gouverneurs de 
l’AIEA la semaine prochaine, 
alors même que les négociations 

pour sauver l’accord sur le 
nucléaire iranien sont au point 
mort.
Le JCPOA, acronyme anglais 

désignant ce pacte de 2015, 
est moribond depuis le retrait 
unilatéral en 2018 des Etats-Unis 
sous la présidence de Donald 

Trump. 
Les sanctions internationales 
ont dans la foulée été rétablies. 
En riposte, l’Iran s’est 
progressivement affranchi des 
restrictions drastiques qui avaient 
été imposées à son programme 
nucléaire, tout en niant vouloir se 
doter de la bombe atomique.
L’élection de Joe Biden à la 
Maison Blanche a permis de 
relancer, au printemps 2021 
à Vienne, les efforts pour 
faire revivre l’accord, mais 
les négociations sont à l’arrêt 
depuis mars malgré l’annonce à 
plusieurs reprises de l’imminence 
d’un compromis.

Selon une enquête exclusive 
Arab News-YouGov, la 
majorité des habitants de la 

région Moyen-Orient et Afrique 
du Nord (Mena) ne semblent 
pas se soucier beaucoup de la 
guerre en Ukraine. 

Les experts affirment pourtant 
qu’il existe de nombreuses 
raisons pour lesquelles ils 
devraient s’y intéresser. 
«Nous avons effectivement 
l’impression que cette guerre 
se passe si loin», affirme Abir 

Etefa, porte-parole principale du 
Programme alimentaire monial 
(PAM) des Nations unies pour 
la région Mena, basée au Caire.
Kiev, la capitale de l’Ukraine, se 
situe à plus de 3 000 kilomètres 
de Riyad.
«Par ailleurs, la politique et 
les dynamiques du conflit en 
Ukraine sont trop compliquées 
pour une grande partie des 
habitants de cette région», 
poursuit-elle.
L’enquête a été menée auprès de 
7 835 personnes dans 14 pays de 
la région Mena entre le 26 avril 
et le 4 mai.
Interrogés sur leur position 
dans le conflit entre la Russie 
et l’Ukraine, 18% des sondés se 
sont rangés du côté de l’Ukraine 
et 16% en faveur de la Russie.

Cependant, une majorité 
écrasante de 66% de personnes 
ont répondu par un haussement 
d’épaules collectif, choisissant 
de ne prendre «aucune position» 
sur la crise, une indifférence 
qui a atteint son paroxysme en 
Jordanie et en Algérie (74%), 
ainsi qu’en Arabie saoudite 
(71%).
Outre les complexités de 
l’histoire et de la politique 
européennes, Richard Gowan, 
directeur de l’ONU de 
l’International Crisis Group, 
basé à Bruxelles, voit une autre 
raison à l’apparente indifférence 
de nombreux Arabes aux 
événements en Ukraine.
«Nous constatons un très grand 
écart entre la façon dont les 
Américains et les Européens 

voient ce conflit, et la manière 
dont il est perçu dans d’autres 
parties du monde», observe-t-il.
«Un des problèmes clés est que 
beaucoup de personnes dans 
le monde arabe considèrent 
que l’Otan se dresse contre la 
Russie, et la réalité est qu’il 
apparaît impossible de renverser 
les soupçons à l’égard de l’Otan 
et des États-Unis dans la région 
Mena de sitôt.»
Bien que les combats en Ukraine 
et les raisons du conflit n’aient 
effectivement rien à voir avec 
le monde arabe, les ondes de 
choc du conflit touchent déjà 
des millions d’Arabes, qui sont 
confrontés à une hausse des prix 
des produits alimentaires de 
base, précise Mme Etefa.

Mercredi 01 Juin 2022

10 International SeybouSe Times
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Le Real Madrid, «pas la meilleure équipe» pour Messi

Lors d’une longue ors d’une longue 
interview accordée à interview accordée à 
TyC Sports, Messi a TyC Sports, Messi a 

expliqué que le Real Madrid expliqué que le Real Madrid 
n’ était pas la meil leure n’était pas la meilleure 
équipe de la saison en équipe de la saison en 
Europe.Europe.
Que le meil leur gagne. Que le meilleur gagne. 
Enfin, pas toujours ? Selon Enfin, pas toujours ? Selon 
Lionel Messi, la maxime Lionel Messi, la maxime 
n’a visiblement pas été n’a visiblement pas été 
respectée lors de la Ligue respectée lors de la Ligue 
des Champions version des Champions version 
2021-2022. Puisqu’une 2021-2022. Puisqu’une 
équipe inférieure aux autres, équipe inférieure aux autres, 
au moins sur le papier (et au moins sur le papier (et 
encore quand on voit les encore quand on voit les 
noms couchés sur la feuil le noms couchés sur la feuille 
de match…), a justement de match…), a justement 
triomphé des autres. triomphé des autres. 
Quel parcours !Quel parcours !
Huitièmes, quarts, demie, Huitièmes, quarts, demie, 

f inale. PSG, Chelsea, finale. PSG, Chelsea, 
Manchester City, Liverpool. Manchester City, Liverpool. 
Excusez du peu. Mais Excusez du peu. Mais 
l ’ équipe la plus résil iante, l’équipe la plus résiliante, 

la plus courageuse et la plus la plus courageuse et la plus 
soudée, sans doute, a gagné. soudée, sans doute, a gagné. 
«Cela montre que ce n’ est «Cela montre que ce n’est 
pas toujours le meil leur pas toujours le meilleur 

qui gagne la Ligue des qui gagne la Ligue des 
Champions», a réagi Messi Champions», a réagi Messi 
au micro de TyC Sports.au micro de TyC Sports.
«La Ligue des Champions, «La Ligue des Champions, 

ce sont des situations, des ce sont des situations, des 
moments particuliers et moments particuliers et 
psychologiques qui touchent psychologiques qui touchent 
une équipe, et durant lesquels une équipe, et durant lesquels 
la moindre erreur te pousse la moindre erreur te pousse 
vers la sortie», a très bien vers la sortie», a très bien 
expliqué celui qui n’ a plus expliqué celui qui n’a plus 
gagné la coupe aux grandes gagné la coupe aux grandes 
oreil les depuis 2015.oreilles depuis 2015.
«Mais ils ont quand même «Mais ils ont quand même 
battu tout le monde…»battu tout le monde…»
«L’équipe la mieux préparée «L’équipe la mieux préparée 
pour ces situations arrive en pour ces situations arrive en 
final ou parvient à s’ imposer. final ou parvient à s’imposer. 
Le Real Madrid, sans vouloir Le Real Madrid, sans vouloir 
leur enlever leur mérite parce leur enlever leur mérite parce 
qu’ i ls ont gagné et parce qu’ils ont gagné et parce 
qu’ i ls sont toujours là, n’ était qu’ils sont toujours là, n’était 
pas la meil leure équipe de pas la meilleure équipe de 
la compétition. Mais i ls ont la compétition. Mais ils ont 
quand même battu tout le quand même battu tout le 
monde», a reconnu Messi.monde», a reconnu Messi.

Le sélectionneur de e sélectionneur de 
l’équipe nationale de l’équipe nationale de 
football A’ , composée football A’, composée 

de joueurs locaux, Madjid de joueurs locaux, Madjid 
Bougherra a retenu 30 joueurs Bougherra a retenu 30 joueurs 
pour un stage prévu du 31 mai pour un stage prévu du 31 mai 
au 14 juin, ponctué par un au 14 juin, ponctué par un 
tournoi amical en Algérie, en tournoi amical en Algérie, en 
présence du Sénégal, de la RD présence du Sénégal, de la RD 
Congo, et du Niger, a annoncé Congo, et du Niger, a annoncé 
la Fédération algérienne (FAF) la Fédération algérienne (FAF) 
sur son site officiel.sur son site officiel.
Ce tournoi entre dans le cadre Ce tournoi entre dans le cadre 
des préparatifs en prévision du des préparatifs en prévision du 
Championnat d’Afrique des Championnat d’Afrique des 
nations CHAN-2022 (reporté nations CHAN-2022 (reporté 
à 2023, ndlr), prévu du 8 au 31 à 2023, ndlr), prévu du 8 au 31 
janvier.janvier.
Le CR Belouizdad (6 joueurs), Le CR Belouizdad (6 joueurs), 
le Paradou AC (5 joueurs), le Paradou AC (5 joueurs), 
l’USM Alger (5 joueurs), et le l’USM Alger (5 joueurs), et le 
MC Alger (4 joueurs), sont les MC Alger (4 joueurs), sont les 
clubs les plus représentés dans clubs les plus représentés dans 
cette liste.cette liste.
Il s’agit du deuxième Il s’agit du deuxième 
regroupement pour la sélection regroupement pour la sélection 

A’ depuis le début de l’année. A’ depuis le début de l’année. 
Les coéquipiers d’Ayoub Les coéquipiers d’Ayoub 
Ghezala (MC Alger), ont Ghezala (MC Alger), ont 
disputé en avril dernier deux disputé en avril dernier deux 
matchs amicaux face au Togo matchs amicaux face au Togo 
au stade de Blida. Le premier au stade de Blida. Le premier 
s’est soldé par un succès des s’est soldé par un succès des 
Algériens (1-0) alors que le Algériens (1-0) alors que le 

second s’est terminé sur un second s’est terminé sur un 
score de parité (0-0).score de parité (0-0).
L’ instance fédérale n’a pas L’instance fédérale n’a pas 
dévoilé le stade qui abritera dévoilé le stade qui abritera 
ce tournoi. Le staff technique ce tournoi. Le staff technique 
a émis le vœux de jouer au a émis le vœux de jouer au 
nouveau stade d’Oran, mais nouveau stade d’Oran, mais 
les autorités ont refusé cette les autorités ont refusé cette 

option en raison des Jeux option en raison des Jeux 
méditerranéens JM-2022 méditerranéens JM-2022 
d’Oran (25 juin - 6 juillet).d’Oran (25 juin - 6 juillet).
Liste des joueurs convoqués:Liste des joueurs convoqués:
Gardiens de but: Saïdi (JS Gardiens de but: Saïdi (JS 
Saoura),  Guendouz (USM Saoura),  Guendouz (USM 
Alger), Chaâl (MC Alger)Alger), Chaâl (MC Alger)
Défenseurs: Chikhi (JS Défenseurs: Chikhi (JS 

Kabylie), Ghezala (MC Alger), Kabylie), Ghezala (MC Alger), 
Dehiri (Paradou AC), Belaïd Dehiri (Paradou AC), Belaïd 
(USM Alger), Loucif (USM (USM Alger), Loucif (USM 
Alger), Khelif (JS Saoura), Alger), Khelif (JS Saoura), 
Keddad (CR Belouizdad), Keddad (CR Belouizdad), 
Belkhiter (CR Belouizdad), Belkhiter (CR Belouizdad), 
Bouguerra (Paradou AC), Bouguerra (Paradou AC), 
Nessakh (CR Belouizdad).Nessakh (CR Belouizdad).
Milieux: Dahamni (ASO Milieux: Dahamni (ASO 
Chlef), Kaassis (Paradou Chlef), Kaassis (Paradou 
AC), Kendouci (ES Sétif), AC), Kendouci (ES Sétif), 
Djahnit (ES Sétif), Draoui Djahnit (ES Sétif), Draoui 
(CR Belouizdad), Bakir (CR (CR Belouizdad), Bakir (CR 
Belouizdad), Benhamouda Belouizdad), Benhamouda 
(USM Alger), Mrezigue (CR (USM Alger), Mrezigue (CR 
Belouizdad).Belouizdad).
Attaquants: Debbih (CS Attaquants: Debbih (CS 
Constantine), Bensayah Constantine), Bensayah 
(JS Kabylie), Frioui (MC (JS Kabylie), Frioui (MC 
Alger), Fath-Allah (MC Alger), Fath-Allah (MC 
Alger), Benbouali (Paradou Alger), Benbouali (Paradou 
AC), Meziane (USM Alger), AC), Meziane (USM Alger), 
Lahmeri (JS Saoura), Zerrouki Lahmeri (JS Saoura), Zerrouki 
(Paradou AC), Deghmoum (Paradou AC), Deghmoum 
(ES Sétif).(ES Sétif).

CHan-2022:
30 joueurs retenus pour un tournoi amical en Algérie

Mercredi 01 Juin 2022

La sélection algérienne a sélection algérienne 
de handball messieurs de handball messieurs 
entamera la phase entamera la phase 

de poules de la 25e Coupe de poules de la 25e Coupe 
d’Afrique des nations CAN-d’Afrique des nations CAN-
2022 face a son homologue 2022 face a son homologue 
kenyane le 11 juillet à 10h00 kenyane le 11 juillet à 10h00 
locale (09h00 algérienne) locale (09h00 algérienne) 
à la salle Hassan Moustafa à la salle Hassan Moustafa 
du Caire (Egypte), selon le du Caire (Egypte), selon le 
calendrier de la compétition calendrier de la compétition 
publié par la Confédération publié par la Confédération 
africaine de handball (CAHB) africaine de handball (CAHB) 
mardi.mardi.
Le sept algérien qui a hérité Le sept algérien qui a hérité 
du groupe B, affrontera du groupe B, affrontera 
ensuite la Guinée le 12 juillet ensuite la Guinée le 12 juillet 
à 14h00 avant de boucler la à 14h00 avant de boucler la 
première phase face au Gabon première phase face au Gabon 
le 13 juillet à 16h30.le 13 juillet à 16h30.
Les 14 pays qui prendront Les 14 pays qui prendront 

part à cette compétition ont part à cette compétition ont 
été scindés en quatre (4) été scindés en quatre (4) 
groupes. Deux (2) groupes groupes. Deux (2) groupes 
de quatre (4) pays chacun et de quatre (4) pays chacun et 
deux (2) groupes de trois (3) deux (2) groupes de trois (3) 
pays chacun.pays chacun.
La compétition se jouera sur La compétition se jouera sur 
7 jours (du 11 au 18 Juillet 7 jours (du 11 au 18 Juillet 
2022) et le match d’ouverture 2022) et le match d’ouverture 
de cette 25e édition verra de cette 25e édition verra 
s’opposer l’Egypte au s’opposer l’Egypte au 
Cameroun.Cameroun.
A l’ issue du tour préliminaire, A l’issue du tour préliminaire, 
les deux (2) premiers pays de les deux (2) premiers pays de 
chaque groupe seront qualifiés chaque groupe seront qualifiés 
pour le tour principal : les pour le tour principal : les 
quarts de finale se joueront quarts de finale se joueront 
le 15 Juillet, les demi-finales le 15 Juillet, les demi-finales 
le 16 Juillet et la finale le 18 le 16 Juillet et la finale le 18 
Juillet.Juillet.
Pour rappel, la sélection Pour rappel, la sélection 

algérienne avait terminé à la algérienne avait terminé à la 
3e place lors de la CAN 2020 3e place lors de la CAN 2020 
disputée en Tunisie en battant disputée en Tunisie en battant 
en match de classement en match de classement 
l’Angola sur le score de 32-l’Angola sur le score de 32-
27.27.
Programme du groupe B Programme du groupe B 
(heures algériennes):(heures algériennes):
Première journée (11 juillet Première journée (11 juillet 
2022)2022)
Salle Hassan Moustapha Salle Hassan Moustapha 
(Le Caire): Algérie - Kenya (Le Caire): Algérie - Kenya 
(09h00)(09h00)
Salle internationale 6 octobre: Salle internationale 6 octobre: 
Gabon- Guinée (11h30)Gabon- Guinée (11h30)
Deuxième journée (12 juillet Deuxième journée (12 juillet 
2022)2022)
Salle internationale 6 octobre: Salle internationale 6 octobre: 
Guinée -Algérie  14h00Guinée -Algérie  14h00
Salle internationale 6 octobre Salle internationale 6 octobre 
: Gabon- Kenya   16h30: Gabon- Kenya   16h30

Troisième journée (13 juillet Troisième journée (13 juillet 
2022)2022)
Salle Hassan Moustapha: Salle Hassan Moustapha: 
Kenya- Guinée 14h00Kenya- Guinée 14h00
Salle Hassan Moustapha: Salle Hassan Moustapha: 
Algérie- Gabon 16h30Algérie- Gabon 16h30
Composition des quatre Composition des quatre 
groupesgroupes

Groupe A: Egypte, Maroc, Groupe A: Egypte, Maroc, 
CamerounCameroun
Groupe B: Algérie, Gabon, Groupe B: Algérie, Gabon, 
Guinée, KenyaGuinée, Kenya
Groupe C:Tunisie, Cap Vert, Groupe C:Tunisie, Cap Vert, 
NigeriaNigeria
Groupe D: Angola, Congo, Groupe D: Angola, Congo, 
Sénégal, Zambie.Sénégal, Zambie.

Quelques 2.068 uelques 2.068 
demandes demandes 
d’accréditation dont d’accréditation dont 

472 émanant d’organes 472 émanant d’organes 
de presse étrangers sont de presse étrangers sont 
parvenues à la commission parvenues à la commission 
d’ information relevant d’information relevant 
du comité d’organisation du comité d’organisation 
de la 19e édition des jeux de la 19e édition des jeux 
méditerranéens, a annoncé méditerranéens, a annoncé 

mardi à Oran le responsable mardi à Oran le responsable 
de la dite commission, de la dite commission, 
Mourad Boutadjine.Mourad Boutadjine.
Intervenant au cours du Intervenant au cours du 
séminaire organisé par séminaire organisé par 
l’Agence Algérie presse l’Agence Algérie presse 
service (APS) sur «le rôle des service (APS) sur «le rôle des 
agences de presse régionales agences de presse régionales 
dans le développement du dans le développement du 
sport dans la Méditerranée», sport dans la Méditerranée», 

Mourad Boutadjine a Mourad Boutadjine a 
indiqué que la liste finale des indiqué que la liste finale des 
journalistes appelés à couvrir journalistes appelés à couvrir 
l ’ événement, prévu du 25 l’événement, prévu du 25 
juin au 5 juil let prochains, juin au 5 juillet prochains, 
sera arrêtée dans les jours à sera arrêtée dans les jours à 
venir.venir.
En attendant, le même En attendant, le même 
responsable s’est réjoui de la responsable s’est réjoui de la 
forte participation annoncée forte participation annoncée 

pour la circonstance, ce qui pour la circonstance, ce qui 
assure d’ores et déjà une assure d’ores et déjà une 
réussite de la couverture réussite de la couverture 
médiatique des JM.médiatique des JM.
Le ministre de la Le ministre de la 
communication, Mohamed communication, Mohamed 
Bouslimani, avait assuré, la Bouslimani, avait assuré, la 
veille, lors d’une conférence veille, lors d’une conférence 
de presse au terme d’une de presse au terme d’une 
réunion de coordination entre réunion de coordination entre 

le comité d’organisation local le comité d’organisation local 
des JM et son homologue des JM et son homologue 
internationale, que les internationale, que les 
services de son département services de son département 
ont accordé toutes les facilités ont accordé toutes les facilités 
aux médias, aussi bien les aux médias, aussi bien les 
nationaux qu’étrangers, pour nationaux qu’étrangers, pour 
effectuer leur travail lors effectuer leur travail lors 
des JM dans les meilleures des JM dans les meilleures 
conditions.conditions.

Hand / Can 2022 :
L’Algérie débutera contre le Kenya le 11 juillet

JM oRan-2022 :
Plus de 2.000 demandes d’accréditation des 

organes de presse

Wenger évoque le développement des talents lors 
d’un congrès d’entraîneurs à Fribourg

Arsène Wenger a rsène Wenger a 
participé à une participé à une 
conférence de la conférence de la 

BDFL à FribourgBDFL à Fribourg
Le Directeur du Le Directeur du 
Développement du Football Développement du Football 
Mondial de la FIFA a Mondial de la FIFA a 
notamment évoqué la notamment évoqué la 
détection et le développement détection et le développement 
des talentsdes talents
«Entre cinq et 12 ans, il «Entre cinq et 12 ans, il 
vaut mieux ne pas avoir vaut mieux ne pas avoir 
d’entraîneur que d’en avoir un d’entraîneur que d’en avoir un 
mauvais», estime-t-ilmauvais», estime-t-il
Nommé en novembre 2019, Nommé en novembre 2019, 
Arsène Wenger occupe les Arsène Wenger occupe les 
fonctions de Directeur du fonctions de Directeur du 
Développement du Football Développement du Football 
Mondial de la FIFA. C’est à Mondial de la FIFA. C’est à 
ce titre qu’ il a participé du 23 ce titre qu’il a participé du 23 
au 25 mai dernier au Congrès au 25 mai dernier au Congrès 
International d’Entraîneurs International d’Entraîneurs 
organisé par la Bund Deutscher organisé par la Bund Deutscher 
Fußball-Lehrer e.V. (BDFL) à Fußball-Lehrer e.V. (BDFL) à 
Fribourg, en Allemagne.Fribourg, en Allemagne.
L’association professionnelle L’association professionnelle 
allemande d’entraîneurs de allemande d’entraîneurs de 
football titulaires d’une licence football titulaires d’une licence 
UEFA A et d’une licence UEFA A et d’une licence 
UEFA Pro ou d’enseignant UEFA Pro ou d’enseignant 
de football a pu bénéficier de de football a pu bénéficier de 
l’expérience du technicien l’expérience du technicien 
français, ainsi que de celle français, ainsi que de celle 
d’Ulf Schott, Directeur d’Ulf Schott, Directeur 
des Programmes de Haute des Programmes de Haute 
Performance de la FIFA.Performance de la FIFA.
Ils ont présenté la nouvelle Ils ont présenté la nouvelle 
politique de la FIFA en matière politique de la FIFA en matière 
de promotion des talents de promotion des talents 
et du football d’élite, ainsi et du football d’élite, ainsi 
que la volonté de l’ instance que la volonté de l’instance 
dirigeante du football mondial dirigeante du football mondial 
d’accroitre la compétitivité des d’accroitre la compétitivité des 
équipes nationales en réduisant équipes nationales en réduisant 
l’écart entre les nations les l’écart entre les nations les 

plus puissantes du sport roi, et plus puissantes du sport roi, et 
celles qui bénéficient de moins celles qui bénéficient de moins 
de ressources pour développer de ressources pour développer 
la discipline.la discipline.
L’Europe et le reste du L’Europe et le reste du 
mondemonde
Wenger a notamment Wenger a notamment 
insisté sur la détection et le insisté sur la détection et le 
développement des jeunes développement des jeunes 
talents. «L’ identification des talents. «L’identification des 
talents ne fonctionne pas talents ne fonctionne pas 
assez bien», estime l’ancien assez bien», estime l’ancien 
entraîneur d’Arsenal et entraîneur d’Arsenal et 
Monaco, notamment. «Nous Monaco, notamment. «Nous 
perdons beaucoup de talents perdons beaucoup de talents 
parce que nous ne parvenons parce que nous ne parvenons 
pas à les identifier», insistant pas à les identifier», insistant 
sur les dysfonctionnements sur les dysfonctionnements 
du système de détection dans du système de détection dans 
certaines régions du monde. certaines régions du monde. 
«Kylian Mbappé a des «Kylian Mbappé a des 
racines africaines mais il a racines africaines mais il a 
été formé en Europe», ajoute été formé en Europe», ajoute 

Wenger, prenant l’exemple de Wenger, prenant l’exemple de 
l’attaquant français d’origine l’attaquant français d’origine 
algérienne et camerounaise algérienne et camerounaise 
pour illustrer son propos. «S’ il pour illustrer son propos. «S’il 
était né au Cameroun, il ne était né au Cameroun, il ne 
serait pas devenu l’attaquant serait pas devenu l’attaquant 
qu’ il est aujourd’hui. Il y a qu’il est aujourd’hui. Il y a 
l’Europe et le reste du monde. l’Europe et le reste du monde. 
Et le reste du monde a besoin Et le reste du monde a besoin 
d’aide, sinon nous perdons d’aide, sinon nous perdons 
trop de talent.»trop de talent.»
Si la découverte des talents Si la découverte des talents 
est la première étape, la est la première étape, la 
deuxième est logiquement deuxième est logiquement 
celle de leur formation. celle de leur formation. 
C’est pourquoi Wenger et C’est pourquoi Wenger et 
son équipe se fixent pour son équipe se fixent pour 
objectif d’améliorer la qualité objectif d’améliorer la qualité 
générale des entraîneurs. Pour générale des entraîneurs. Pour 
former de jeunes joueurs former de jeunes joueurs 
convenablement, encore faut-convenablement, encore faut-
il que leurs formateurs le il que leurs formateurs le 
soient aussi. «Entre cinq et 12 soient aussi. «Entre cinq et 12 

ans, il vaut mieux ne pas avoir ans, il vaut mieux ne pas avoir 
d’entraîneur du tout que d’en d’entraîneur du tout que d’en 
avoir un mauvais», juge celui avoir un mauvais», juge celui 
qui avoue lui-même ne pas qui avoue lui-même ne pas 
avoir eu d’entraîneur avant avoir eu d’entraîneur avant 
l’âge de 19 ans. «Nous devons l’âge de 19 ans. «Nous devons 
mieux former les entraîneurs mieux former les entraîneurs 
pour qu’ ils puissent faire du pour qu’ils puissent faire du 
bon travail.»bon travail.»
Aider tous les pays à réaliser Aider tous les pays à réaliser 
leur potentielleur potentiel
Parmi les programmes mis Parmi les programmes mis 
en place par la division du en place par la division du 
Développement du Football Développement du Football 
Mondial de la FIFA, la Mondial de la FIFA, la 
création du Centre de création du Centre de 
Ressources Techniques de la Ressources Techniques de la 
FIFA est une aide inestimable FIFA est une aide inestimable 
pour atteindre cet objectif pour atteindre cet objectif 
de former des entraîneurs. de former des entraîneurs. 
Ceux-ci peuvent bénéficier Ceux-ci peuvent bénéficier 
d’une mine d’ informations d’une mine d’informations 
techniques, d’analyses et de techniques, d’analyses et de 

ressources conçues par des ressources conçues par des 
experts et des techniciens de experts et des techniciens de 
renom. renom. 
Grâce à cette politique Grâce à cette politique 
de de détection et de de de détection et de 
perfectionnement des talents - perfectionnement des talents - 
des joueurs et des entraîneurs des joueurs et des entraîneurs 
- à l’échelle mondiale, Wenger - à l’échelle mondiale, Wenger 
espère voir se réduire les espère voir se réduire les 
écarts de développement écarts de développement 
entre les différentes régions, entre les différentes régions, 
illustré à l’heure actuelle par illustré à l’heure actuelle par 
la domination des nations sud-la domination des nations sud-
américaines et européennes américaines et européennes 
sur le football mondial. En sur le football mondial. En 
développant davantage les développant davantage les 
conditions préalables et les conditions préalables et les 
structures nécessaires au structures nécessaires au 
développement du football développement du football 
d’élite, la FIFA entend aider d’élite, la FIFA entend aider 
tous les pays à réaliser tous les pays à réaliser 
pleinement leur potentiel.pleinement leur potentiel.
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Le Real Madrid, «pas la meilleure équipe» pour Messi

Lors d’une longue ors d’une longue 
interview accordée à interview accordée à 
TyC Sports, Messi a TyC Sports, Messi a 

expliqué que le Real Madrid expliqué que le Real Madrid 
n’ était pas la meil leure n’était pas la meilleure 
équipe de la saison en équipe de la saison en 
Europe.Europe.
Que le meil leur gagne. Que le meilleur gagne. 
Enfin, pas toujours ? Selon Enfin, pas toujours ? Selon 
Lionel Messi, la maxime Lionel Messi, la maxime 
n’a visiblement pas été n’a visiblement pas été 
respectée lors de la Ligue respectée lors de la Ligue 
des Champions version des Champions version 
2021-2022. Puisqu’une 2021-2022. Puisqu’une 
équipe inférieure aux autres, équipe inférieure aux autres, 
au moins sur le papier (et au moins sur le papier (et 
encore quand on voit les encore quand on voit les 
noms couchés sur la feuil le noms couchés sur la feuille 
de match…), a justement de match…), a justement 
triomphé des autres. triomphé des autres. 
Quel parcours !Quel parcours !
Huitièmes, quarts, demie, Huitièmes, quarts, demie, 

f inale. PSG, Chelsea, finale. PSG, Chelsea, 
Manchester City, Liverpool. Manchester City, Liverpool. 
Excusez du peu. Mais Excusez du peu. Mais 
l ’ équipe la plus résil iante, l’équipe la plus résiliante, 

la plus courageuse et la plus la plus courageuse et la plus 
soudée, sans doute, a gagné. soudée, sans doute, a gagné. 
«Cela montre que ce n’ est «Cela montre que ce n’est 
pas toujours le meil leur pas toujours le meilleur 

qui gagne la Ligue des qui gagne la Ligue des 
Champions», a réagi Messi Champions», a réagi Messi 
au micro de TyC Sports.au micro de TyC Sports.
«La Ligue des Champions, «La Ligue des Champions, 

ce sont des situations, des ce sont des situations, des 
moments particuliers et moments particuliers et 
psychologiques qui touchent psychologiques qui touchent 
une équipe, et durant lesquels une équipe, et durant lesquels 
la moindre erreur te pousse la moindre erreur te pousse 
vers la sortie», a très bien vers la sortie», a très bien 
expliqué celui qui n’ a plus expliqué celui qui n’a plus 
gagné la coupe aux grandes gagné la coupe aux grandes 
oreil les depuis 2015.oreilles depuis 2015.
«Mais ils ont quand même «Mais ils ont quand même 
battu tout le monde…»battu tout le monde…»
«L’équipe la mieux préparée «L’équipe la mieux préparée 
pour ces situations arrive en pour ces situations arrive en 
final ou parvient à s’ imposer. final ou parvient à s’imposer. 
Le Real Madrid, sans vouloir Le Real Madrid, sans vouloir 
leur enlever leur mérite parce leur enlever leur mérite parce 
qu’ i ls ont gagné et parce qu’ils ont gagné et parce 
qu’ i ls sont toujours là, n’ était qu’ils sont toujours là, n’était 
pas la meil leure équipe de pas la meilleure équipe de 
la compétition. Mais i ls ont la compétition. Mais ils ont 
quand même battu tout le quand même battu tout le 
monde», a reconnu Messi.monde», a reconnu Messi.

Le sélectionneur de e sélectionneur de 
l’équipe nationale de l’équipe nationale de 
football A’ , composée football A’, composée 

de joueurs locaux, Madjid de joueurs locaux, Madjid 
Bougherra a retenu 30 joueurs Bougherra a retenu 30 joueurs 
pour un stage prévu du 31 mai pour un stage prévu du 31 mai 
au 14 juin, ponctué par un au 14 juin, ponctué par un 
tournoi amical en Algérie, en tournoi amical en Algérie, en 
présence du Sénégal, de la RD présence du Sénégal, de la RD 
Congo, et du Niger, a annoncé Congo, et du Niger, a annoncé 
la Fédération algérienne (FAF) la Fédération algérienne (FAF) 
sur son site officiel.sur son site officiel.
Ce tournoi entre dans le cadre Ce tournoi entre dans le cadre 
des préparatifs en prévision du des préparatifs en prévision du 
Championnat d’Afrique des Championnat d’Afrique des 
nations CHAN-2022 (reporté nations CHAN-2022 (reporté 
à 2023, ndlr), prévu du 8 au 31 à 2023, ndlr), prévu du 8 au 31 
janvier.janvier.
Le CR Belouizdad (6 joueurs), Le CR Belouizdad (6 joueurs), 
le Paradou AC (5 joueurs), le Paradou AC (5 joueurs), 
l’USM Alger (5 joueurs), et le l’USM Alger (5 joueurs), et le 
MC Alger (4 joueurs), sont les MC Alger (4 joueurs), sont les 
clubs les plus représentés dans clubs les plus représentés dans 
cette liste.cette liste.
Il s’agit du deuxième Il s’agit du deuxième 
regroupement pour la sélection regroupement pour la sélection 

A’ depuis le début de l’année. A’ depuis le début de l’année. 
Les coéquipiers d’Ayoub Les coéquipiers d’Ayoub 
Ghezala (MC Alger), ont Ghezala (MC Alger), ont 
disputé en avril dernier deux disputé en avril dernier deux 
matchs amicaux face au Togo matchs amicaux face au Togo 
au stade de Blida. Le premier au stade de Blida. Le premier 
s’est soldé par un succès des s’est soldé par un succès des 
Algériens (1-0) alors que le Algériens (1-0) alors que le 

second s’est terminé sur un second s’est terminé sur un 
score de parité (0-0).score de parité (0-0).
L’ instance fédérale n’a pas L’instance fédérale n’a pas 
dévoilé le stade qui abritera dévoilé le stade qui abritera 
ce tournoi. Le staff technique ce tournoi. Le staff technique 
a émis le vœux de jouer au a émis le vœux de jouer au 
nouveau stade d’Oran, mais nouveau stade d’Oran, mais 
les autorités ont refusé cette les autorités ont refusé cette 

option en raison des Jeux option en raison des Jeux 
méditerranéens JM-2022 méditerranéens JM-2022 
d’Oran (25 juin - 6 juillet).d’Oran (25 juin - 6 juillet).
Liste des joueurs convoqués:Liste des joueurs convoqués:
Gardiens de but: Saïdi (JS Gardiens de but: Saïdi (JS 
Saoura),  Guendouz (USM Saoura),  Guendouz (USM 
Alger), Chaâl (MC Alger)Alger), Chaâl (MC Alger)
Défenseurs: Chikhi (JS Défenseurs: Chikhi (JS 

Kabylie), Ghezala (MC Alger), Kabylie), Ghezala (MC Alger), 
Dehiri (Paradou AC), Belaïd Dehiri (Paradou AC), Belaïd 
(USM Alger), Loucif (USM (USM Alger), Loucif (USM 
Alger), Khelif (JS Saoura), Alger), Khelif (JS Saoura), 
Keddad (CR Belouizdad), Keddad (CR Belouizdad), 
Belkhiter (CR Belouizdad), Belkhiter (CR Belouizdad), 
Bouguerra (Paradou AC), Bouguerra (Paradou AC), 
Nessakh (CR Belouizdad).Nessakh (CR Belouizdad).
Milieux: Dahamni (ASO Milieux: Dahamni (ASO 
Chlef), Kaassis (Paradou Chlef), Kaassis (Paradou 
AC), Kendouci (ES Sétif), AC), Kendouci (ES Sétif), 
Djahnit (ES Sétif), Draoui Djahnit (ES Sétif), Draoui 
(CR Belouizdad), Bakir (CR (CR Belouizdad), Bakir (CR 
Belouizdad), Benhamouda Belouizdad), Benhamouda 
(USM Alger), Mrezigue (CR (USM Alger), Mrezigue (CR 
Belouizdad).Belouizdad).
Attaquants: Debbih (CS Attaquants: Debbih (CS 
Constantine), Bensayah Constantine), Bensayah 
(JS Kabylie), Frioui (MC (JS Kabylie), Frioui (MC 
Alger), Fath-Allah (MC Alger), Fath-Allah (MC 
Alger), Benbouali (Paradou Alger), Benbouali (Paradou 
AC), Meziane (USM Alger), AC), Meziane (USM Alger), 
Lahmeri (JS Saoura), Zerrouki Lahmeri (JS Saoura), Zerrouki 
(Paradou AC), Deghmoum (Paradou AC), Deghmoum 
(ES Sétif).(ES Sétif).

CHan-2022:
30 joueurs retenus pour un tournoi amical en Algérie

Mercredi 01 Juin 2022

La sélection algérienne a sélection algérienne 
de handball messieurs de handball messieurs 
entamera la phase entamera la phase 

de poules de la 25e Coupe de poules de la 25e Coupe 
d’Afrique des nations CAN-d’Afrique des nations CAN-
2022 face a son homologue 2022 face a son homologue 
kenyane le 11 juillet à 10h00 kenyane le 11 juillet à 10h00 
locale (09h00 algérienne) locale (09h00 algérienne) 
à la salle Hassan Moustafa à la salle Hassan Moustafa 
du Caire (Egypte), selon le du Caire (Egypte), selon le 
calendrier de la compétition calendrier de la compétition 
publié par la Confédération publié par la Confédération 
africaine de handball (CAHB) africaine de handball (CAHB) 
mardi.mardi.
Le sept algérien qui a hérité Le sept algérien qui a hérité 
du groupe B, affrontera du groupe B, affrontera 
ensuite la Guinée le 12 juillet ensuite la Guinée le 12 juillet 
à 14h00 avant de boucler la à 14h00 avant de boucler la 
première phase face au Gabon première phase face au Gabon 
le 13 juillet à 16h30.le 13 juillet à 16h30.
Les 14 pays qui prendront Les 14 pays qui prendront 

part à cette compétition ont part à cette compétition ont 
été scindés en quatre (4) été scindés en quatre (4) 
groupes. Deux (2) groupes groupes. Deux (2) groupes 
de quatre (4) pays chacun et de quatre (4) pays chacun et 
deux (2) groupes de trois (3) deux (2) groupes de trois (3) 
pays chacun.pays chacun.
La compétition se jouera sur La compétition se jouera sur 
7 jours (du 11 au 18 Juillet 7 jours (du 11 au 18 Juillet 
2022) et le match d’ouverture 2022) et le match d’ouverture 
de cette 25e édition verra de cette 25e édition verra 
s’opposer l’Egypte au s’opposer l’Egypte au 
Cameroun.Cameroun.
A l’ issue du tour préliminaire, A l’issue du tour préliminaire, 
les deux (2) premiers pays de les deux (2) premiers pays de 
chaque groupe seront qualifiés chaque groupe seront qualifiés 
pour le tour principal : les pour le tour principal : les 
quarts de finale se joueront quarts de finale se joueront 
le 15 Juillet, les demi-finales le 15 Juillet, les demi-finales 
le 16 Juillet et la finale le 18 le 16 Juillet et la finale le 18 
Juillet.Juillet.
Pour rappel, la sélection Pour rappel, la sélection 

algérienne avait terminé à la algérienne avait terminé à la 
3e place lors de la CAN 2020 3e place lors de la CAN 2020 
disputée en Tunisie en battant disputée en Tunisie en battant 
en match de classement en match de classement 
l’Angola sur le score de 32-l’Angola sur le score de 32-
27.27.
Programme du groupe B Programme du groupe B 
(heures algériennes):(heures algériennes):
Première journée (11 juillet Première journée (11 juillet 
2022)2022)
Salle Hassan Moustapha Salle Hassan Moustapha 
(Le Caire): Algérie - Kenya (Le Caire): Algérie - Kenya 
(09h00)(09h00)
Salle internationale 6 octobre: Salle internationale 6 octobre: 
Gabon- Guinée (11h30)Gabon- Guinée (11h30)
Deuxième journée (12 juillet Deuxième journée (12 juillet 
2022)2022)
Salle internationale 6 octobre: Salle internationale 6 octobre: 
Guinée -Algérie  14h00Guinée -Algérie  14h00
Salle internationale 6 octobre Salle internationale 6 octobre 
: Gabon- Kenya   16h30: Gabon- Kenya   16h30

Troisième journée (13 juillet Troisième journée (13 juillet 
2022)2022)
Salle Hassan Moustapha: Salle Hassan Moustapha: 
Kenya- Guinée 14h00Kenya- Guinée 14h00
Salle Hassan Moustapha: Salle Hassan Moustapha: 
Algérie- Gabon 16h30Algérie- Gabon 16h30
Composition des quatre Composition des quatre 
groupesgroupes

Groupe A: Egypte, Maroc, Groupe A: Egypte, Maroc, 
CamerounCameroun
Groupe B: Algérie, Gabon, Groupe B: Algérie, Gabon, 
Guinée, KenyaGuinée, Kenya
Groupe C:Tunisie, Cap Vert, Groupe C:Tunisie, Cap Vert, 
NigeriaNigeria
Groupe D: Angola, Congo, Groupe D: Angola, Congo, 
Sénégal, Zambie.Sénégal, Zambie.

Quelques 2.068 uelques 2.068 
demandes demandes 
d’accréditation dont d’accréditation dont 

472 émanant d’organes 472 émanant d’organes 
de presse étrangers sont de presse étrangers sont 
parvenues à la commission parvenues à la commission 
d’ information relevant d’information relevant 
du comité d’organisation du comité d’organisation 
de la 19e édition des jeux de la 19e édition des jeux 
méditerranéens, a annoncé méditerranéens, a annoncé 

mardi à Oran le responsable mardi à Oran le responsable 
de la dite commission, de la dite commission, 
Mourad Boutadjine.Mourad Boutadjine.
Intervenant au cours du Intervenant au cours du 
séminaire organisé par séminaire organisé par 
l’Agence Algérie presse l’Agence Algérie presse 
service (APS) sur «le rôle des service (APS) sur «le rôle des 
agences de presse régionales agences de presse régionales 
dans le développement du dans le développement du 
sport dans la Méditerranée», sport dans la Méditerranée», 

Mourad Boutadjine a Mourad Boutadjine a 
indiqué que la liste finale des indiqué que la liste finale des 
journalistes appelés à couvrir journalistes appelés à couvrir 
l ’ événement, prévu du 25 l’événement, prévu du 25 
juin au 5 juil let prochains, juin au 5 juillet prochains, 
sera arrêtée dans les jours à sera arrêtée dans les jours à 
venir.venir.
En attendant, le même En attendant, le même 
responsable s’est réjoui de la responsable s’est réjoui de la 
forte participation annoncée forte participation annoncée 

pour la circonstance, ce qui pour la circonstance, ce qui 
assure d’ores et déjà une assure d’ores et déjà une 
réussite de la couverture réussite de la couverture 
médiatique des JM.médiatique des JM.
Le ministre de la Le ministre de la 
communication, Mohamed communication, Mohamed 
Bouslimani, avait assuré, la Bouslimani, avait assuré, la 
veille, lors d’une conférence veille, lors d’une conférence 
de presse au terme d’une de presse au terme d’une 
réunion de coordination entre réunion de coordination entre 

le comité d’organisation local le comité d’organisation local 
des JM et son homologue des JM et son homologue 
internationale, que les internationale, que les 
services de son département services de son département 
ont accordé toutes les facilités ont accordé toutes les facilités 
aux médias, aussi bien les aux médias, aussi bien les 
nationaux qu’étrangers, pour nationaux qu’étrangers, pour 
effectuer leur travail lors effectuer leur travail lors 
des JM dans les meilleures des JM dans les meilleures 
conditions.conditions.

Hand / Can 2022 :
L’Algérie débutera contre le Kenya le 11 juillet

JM oRan-2022 :
Plus de 2.000 demandes d’accréditation des 

organes de presse

Wenger évoque le développement des talents lors 
d’un congrès d’entraîneurs à Fribourg

Arsène Wenger a rsène Wenger a 
participé à une participé à une 
conférence de la conférence de la 

BDFL à FribourgBDFL à Fribourg
Le Directeur du Le Directeur du 
Développement du Football Développement du Football 
Mondial de la FIFA a Mondial de la FIFA a 
notamment évoqué la notamment évoqué la 
détection et le développement détection et le développement 
des talentsdes talents
«Entre cinq et 12 ans, il «Entre cinq et 12 ans, il 
vaut mieux ne pas avoir vaut mieux ne pas avoir 
d’entraîneur que d’en avoir un d’entraîneur que d’en avoir un 
mauvais», estime-t-ilmauvais», estime-t-il
Nommé en novembre 2019, Nommé en novembre 2019, 
Arsène Wenger occupe les Arsène Wenger occupe les 
fonctions de Directeur du fonctions de Directeur du 
Développement du Football Développement du Football 
Mondial de la FIFA. C’est à Mondial de la FIFA. C’est à 
ce titre qu’ il a participé du 23 ce titre qu’il a participé du 23 
au 25 mai dernier au Congrès au 25 mai dernier au Congrès 
International d’Entraîneurs International d’Entraîneurs 
organisé par la Bund Deutscher organisé par la Bund Deutscher 
Fußball-Lehrer e.V. (BDFL) à Fußball-Lehrer e.V. (BDFL) à 
Fribourg, en Allemagne.Fribourg, en Allemagne.
L’association professionnelle L’association professionnelle 
allemande d’entraîneurs de allemande d’entraîneurs de 
football titulaires d’une licence football titulaires d’une licence 
UEFA A et d’une licence UEFA A et d’une licence 
UEFA Pro ou d’enseignant UEFA Pro ou d’enseignant 
de football a pu bénéficier de de football a pu bénéficier de 
l’expérience du technicien l’expérience du technicien 
français, ainsi que de celle français, ainsi que de celle 
d’Ulf Schott, Directeur d’Ulf Schott, Directeur 
des Programmes de Haute des Programmes de Haute 
Performance de la FIFA.Performance de la FIFA.
Ils ont présenté la nouvelle Ils ont présenté la nouvelle 
politique de la FIFA en matière politique de la FIFA en matière 
de promotion des talents de promotion des talents 
et du football d’élite, ainsi et du football d’élite, ainsi 
que la volonté de l’ instance que la volonté de l’instance 
dirigeante du football mondial dirigeante du football mondial 
d’accroitre la compétitivité des d’accroitre la compétitivité des 
équipes nationales en réduisant équipes nationales en réduisant 
l’écart entre les nations les l’écart entre les nations les 

plus puissantes du sport roi, et plus puissantes du sport roi, et 
celles qui bénéficient de moins celles qui bénéficient de moins 
de ressources pour développer de ressources pour développer 
la discipline.la discipline.
L’Europe et le reste du L’Europe et le reste du 
mondemonde
Wenger a notamment Wenger a notamment 
insisté sur la détection et le insisté sur la détection et le 
développement des jeunes développement des jeunes 
talents. «L’ identification des talents. «L’identification des 
talents ne fonctionne pas talents ne fonctionne pas 
assez bien», estime l’ancien assez bien», estime l’ancien 
entraîneur d’Arsenal et entraîneur d’Arsenal et 
Monaco, notamment. «Nous Monaco, notamment. «Nous 
perdons beaucoup de talents perdons beaucoup de talents 
parce que nous ne parvenons parce que nous ne parvenons 
pas à les identifier», insistant pas à les identifier», insistant 
sur les dysfonctionnements sur les dysfonctionnements 
du système de détection dans du système de détection dans 
certaines régions du monde. certaines régions du monde. 
«Kylian Mbappé a des «Kylian Mbappé a des 
racines africaines mais il a racines africaines mais il a 
été formé en Europe», ajoute été formé en Europe», ajoute 

Wenger, prenant l’exemple de Wenger, prenant l’exemple de 
l’attaquant français d’origine l’attaquant français d’origine 
algérienne et camerounaise algérienne et camerounaise 
pour illustrer son propos. «S’ il pour illustrer son propos. «S’il 
était né au Cameroun, il ne était né au Cameroun, il ne 
serait pas devenu l’attaquant serait pas devenu l’attaquant 
qu’ il est aujourd’hui. Il y a qu’il est aujourd’hui. Il y a 
l’Europe et le reste du monde. l’Europe et le reste du monde. 
Et le reste du monde a besoin Et le reste du monde a besoin 
d’aide, sinon nous perdons d’aide, sinon nous perdons 
trop de talent.»trop de talent.»
Si la découverte des talents Si la découverte des talents 
est la première étape, la est la première étape, la 
deuxième est logiquement deuxième est logiquement 
celle de leur formation. celle de leur formation. 
C’est pourquoi Wenger et C’est pourquoi Wenger et 
son équipe se fixent pour son équipe se fixent pour 
objectif d’améliorer la qualité objectif d’améliorer la qualité 
générale des entraîneurs. Pour générale des entraîneurs. Pour 
former de jeunes joueurs former de jeunes joueurs 
convenablement, encore faut-convenablement, encore faut-
il que leurs formateurs le il que leurs formateurs le 
soient aussi. «Entre cinq et 12 soient aussi. «Entre cinq et 12 

ans, il vaut mieux ne pas avoir ans, il vaut mieux ne pas avoir 
d’entraîneur du tout que d’en d’entraîneur du tout que d’en 
avoir un mauvais», juge celui avoir un mauvais», juge celui 
qui avoue lui-même ne pas qui avoue lui-même ne pas 
avoir eu d’entraîneur avant avoir eu d’entraîneur avant 
l’âge de 19 ans. «Nous devons l’âge de 19 ans. «Nous devons 
mieux former les entraîneurs mieux former les entraîneurs 
pour qu’ ils puissent faire du pour qu’ils puissent faire du 
bon travail.»bon travail.»
Aider tous les pays à réaliser Aider tous les pays à réaliser 
leur potentielleur potentiel
Parmi les programmes mis Parmi les programmes mis 
en place par la division du en place par la division du 
Développement du Football Développement du Football 
Mondial de la FIFA, la Mondial de la FIFA, la 
création du Centre de création du Centre de 
Ressources Techniques de la Ressources Techniques de la 
FIFA est une aide inestimable FIFA est une aide inestimable 
pour atteindre cet objectif pour atteindre cet objectif 
de former des entraîneurs. de former des entraîneurs. 
Ceux-ci peuvent bénéficier Ceux-ci peuvent bénéficier 
d’une mine d’ informations d’une mine d’informations 
techniques, d’analyses et de techniques, d’analyses et de 

ressources conçues par des ressources conçues par des 
experts et des techniciens de experts et des techniciens de 
renom. renom. 
Grâce à cette politique Grâce à cette politique 
de de détection et de de de détection et de 
perfectionnement des talents - perfectionnement des talents - 
des joueurs et des entraîneurs des joueurs et des entraîneurs 
- à l’échelle mondiale, Wenger - à l’échelle mondiale, Wenger 
espère voir se réduire les espère voir se réduire les 
écarts de développement écarts de développement 
entre les différentes régions, entre les différentes régions, 
illustré à l’heure actuelle par illustré à l’heure actuelle par 
la domination des nations sud-la domination des nations sud-
américaines et européennes américaines et européennes 
sur le football mondial. En sur le football mondial. En 
développant davantage les développant davantage les 
conditions préalables et les conditions préalables et les 
structures nécessaires au structures nécessaires au 
développement du football développement du football 
d’élite, la FIFA entend aider d’élite, la FIFA entend aider 
tous les pays à réaliser tous les pays à réaliser 
pleinement leur potentiel.pleinement leur potentiel.
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inFlation :

Que font les pays européens face à la flambée 
des prix ?

L'L'inflation dans la zone inflation dans la zone 
euro a atteint 8,1% euro a atteint 8,1% 
en mai sur un an. en mai sur un an. 

Un niveau jamais vu depuis Un niveau jamais vu depuis 
25 ans. Mais si elle frappe 25 ans. Mais si elle frappe 
conjointement tous les pays conjointement tous les pays 
européens, la hausse des prix européens, la hausse des prix 
fluctue selon les économies. fluctue selon les économies. 
La France se distingue par une La France se distingue par une 
inflation modérée (5,8%) par inflation modérée (5,8%) par 
rapport à ses voisins allemands rapport à ses voisins allemands 
(8,7%) ou espagnol (8,5%) (8,7%) ou espagnol (8,5%) 
selon les estimations d'Eurostat selon les estimations d'Eurostat 
pour le mois de mai. Les pays pour le mois de mai. Les pays 
du Vieux Continent adoptent du Vieux Continent adoptent 
chacun des réponses différentes chacun des réponses différentes 
pour protéger le pouvoir d'achat pour protéger le pouvoir d'achat 
de leurs citoyens et leurs de leurs citoyens et leurs 
entreprises.entreprises.
«On retrouve deux types de «On retrouve deux types de 
mesures anti-inflation dans mesures anti-inflation dans 
tous les pays. Des allocations tous les pays. Des allocations 
aux ménages, souvent ciblées aux ménages, souvent ciblées 
sur les plus modestes comme sur les plus modestes comme 
l'indemnité inflation en France, l'indemnité inflation en France, 
et des mesures sur les prix de et des mesures sur les prix de 
l'énergie qui touchent tous les l'énergie qui touchent tous les 
consommateurs. Cependant, il consommateurs. Cependant, il 
n'y a eu aucune coordination n'y a eu aucune coordination 
entre les pays européens dans entre les pays européens dans 
leur politique de lutte contre leur politique de lutte contre 
l'inflation, alors même que l'inflation, alors même que 
même que les différences de même que les différences de 
hausses des prix créent un risque hausses des prix créent un risque 
de divergence des économies», de divergence des économies», 
observe l'économiste Christian observe l'économiste Christian 
Saint-Etienne, professeur Saint-Etienne, professeur 
titulaire de la chaire d'économie titulaire de la chaire d'économie 
au Conservatoire national des au Conservatoire national des 
arts et métiers. Tour d'Europe arts et métiers. Tour d'Europe 
de ces dispositifs anti-inflation.de ces dispositifs anti-inflation.

La France, 26 milliards en La France, 26 milliards en 
attendant la suiteattendant la suite

Dès la première poussée Dès la première poussée 
d'inflation à l'automne dernier, d'inflation à l'automne dernier, 
le gouvernement français s'est le gouvernement français s'est 
emparé du sujet. Un chèque emparé du sujet. Un chèque 
inflation de cent euros a été inflation de cent euros a été 
accordé à tous les Français qui accordé à tous les Français qui 
perçoivent moins de 2.000 euros perçoivent moins de 2.000 euros 
nets par mois. Un «bouclier nets par mois. Un «bouclier 
tarifaire», garantissant un gel tarifaire», garantissant un gel 
des tarifs de gaz et d'électricité, a des tarifs de gaz et d'électricité, a 
ainsi ensuite mis en place début ainsi ensuite mis en place début 
2022. Les produits énergétiques 2022. Les produits énergétiques 
restent les plus touchés par restent les plus touchés par 
l'inflation (leur prix a bondi l'inflation (leur prix a bondi 
de +38% sur an, contre +6,4% de +38% sur an, contre +6,4% 
pour les aliments, l'alcool et pour les aliments, l'alcool et 
le tabac). Une ristourne de 15 le tabac). Une ristourne de 15 
centimes par litre sur le prix à centimes par litre sur le prix à 
la pompe a également été mise la pompe a également été mise 
en place.en place.
Après les législatives de Après les législatives de 
juin, le gouvernement Borne juin, le gouvernement Borne 
compte présenter une loi compte présenter une loi 
«pouvoir d'achat», érigé en «pouvoir d'achat», érigé en 
priorité absolue. De nouvelles priorité absolue. De nouvelles 
mesures visant à protéger mesures visant à protéger 
le budget des Français y le budget des Français y 
figureront, notamment une figureront, notamment une 
indexation des retraites et des indexation des retraites et des 

minima sociaux sur l'inflation, minima sociaux sur l'inflation, 
des augmentations de la des augmentations de la 
rémunération des fonctionnaires rémunération des fonctionnaires 
et un chèque alimentaire. Le et un chèque alimentaire. Le 
bouclier tarifaire devrait être bouclier tarifaire devrait être 
étendu au moins jusqu'à la fin étendu au moins jusqu'à la fin 
d'année, tout comme la remise d'année, tout comme la remise 
sur les prix du carburant qui sur les prix du carburant qui 
sera réévaluée. En attendant le sera réévaluée. En attendant le 
prochain paquet de mesures, le prochain paquet de mesures, le 
gouvernement précédent a déjà gouvernement précédent a déjà 
engagé 26 milliards d'euros engagé 26 milliards d'euros 
de dépenses, selon Bruno Le de dépenses, selon Bruno Le 
Maire.Maire.

L'Allemagne cible ses L'Allemagne cible ses 
ménages et les prix à la ménages et les prix à la 

pompepompe
Depuis février, les ménages Depuis février, les ménages 
allemands les plus pauvres allemands les plus pauvres 
bénéficient de subventions bénéficient de subventions 
pour régler leur facture de pour régler leur facture de 
chauffage. Berlin a également chauffage. Berlin a également 
décidé d'un allègement fiscal à décidé d'un allègement fiscal à 
la pompe qui permet de réduire la pompe qui permet de réduire 
les prix de 30 centimes par litre les prix de 30 centimes par litre 
d'essence et de 14 centimes par d'essence et de 14 centimes par 
litre de diesel. Le paquet de litre de diesel. Le paquet de 
mesures anti-inflation voté par mesures anti-inflation voté par 
la coalition prévoit un accès à la coalition prévoit un accès à 
tous les transports en commun tous les transports en commun 
du pays cet été, pour un tarif du pays cet été, pour un tarif 
réduit à 9 euros par mois.réduit à 9 euros par mois.
Par ailleurs, tous les salariés Par ailleurs, tous les salariés 
imposables toucheront un imposables toucheront un 
chèque exceptionnel de 300 chèque exceptionnel de 300 
euros. En juillet, les familles euros. En juillet, les familles 
avec enfants recevront en outre avec enfants recevront en outre 
100 euros supplémentaires sous 100 euros supplémentaires sous 
forme d'allocation familiale, forme d'allocation familiale, 
et les chômeurs une allocation et les chômeurs une allocation 
exceptionnelle allant jusqu'à exceptionnelle allant jusqu'à 
200 euros. La taxe sur les 200 euros. La taxe sur les 
carburants sera par ailleurs carburants sera par ailleurs 

baissée entre juin et août au baissée entre juin et août au 
minimum européen, soit une minimum européen, soit une 
réduction de 14 à 30 centimes réduction de 14 à 30 centimes 
par litre. Enfin, le seuil par litre. Enfin, le seuil 
d'imposition, ou abattement de d'imposition, ou abattement de 
base, a été augmenté, de même base, a été augmenté, de même 
que l'indemnité kilométrique. que l'indemnité kilométrique. 
En tout, près de 30 milliards En tout, près de 30 milliards 
d'euros d'aides anti-inflation ont d'euros d'aides anti-inflation ont 
été votés au Bundestag.été votés au Bundestag.

L'Italie surtaxe ses L'Italie surtaxe ses 
entreprises énergétiquesentreprises énergétiques

Comme en Allemagne, le Comme en Allemagne, le 
gouvernement italien joue sur gouvernement italien joue sur 
la fiscalité pour alléger les la fiscalité pour alléger les 
prix à la pompe correspondant prix à la pompe correspondant 
à une baisse d'environ 30 à une baisse d'environ 30 
centimes par litre de carburant. centimes par litre de carburant. 
Un dispositif qui sera financé Un dispositif qui sera financé 
par l'instauration d'une taxe par l'instauration d'une taxe 
d'abord fixée à 10% sur les d'abord fixée à 10% sur les 
profits records des fournisseurs profits records des fournisseurs 
d'énergie.d'énergie.
Cette taxe a été portée à 25% Cette taxe a été portée à 25% 
début mai, dans le cadre d'une début mai, dans le cadre d'une 
nouvelle enveloppe de 14 nouvelle enveloppe de 14 
milliards d'euros comprenant milliards d'euros comprenant 
un bonus de 200 euros pour un bonus de 200 euros pour 
28 millions d'Italiens ayant des 28 millions d'Italiens ayant des 
revenus inférieurs à 35.000 revenus inférieurs à 35.000 
euros annuels. La réduction euros annuels. La réduction 
des taxes sur les carburants des taxes sur les carburants 
a en outre été prolongée. Au a en outre été prolongée. Au 
total, le gouvernement italien a total, le gouvernement italien a 
débloqué 30 milliards d'euros débloqué 30 milliards d'euros 
pour endiguer l'inflation depuis pour endiguer l'inflation depuis 
le début de l'année.le début de l'année.
Au Royaume-Uni, revirement Au Royaume-Uni, revirement 

tardif du gouvernementtardif du gouvernement
L'envolée des prix bouleverse L'envolée des prix bouleverse 
le quotidien de millions le quotidien de millions 
de Britanniques, forcés de Britanniques, forcés 
de se restreindre sur leur de se restreindre sur leur 

consommation de nourriture et consommation de nourriture et 
d'énergie. Longtemps réticent d'énergie. Longtemps réticent 
à débloquer des aides massives à débloquer des aides massives 
et à augmenter les impôts et à augmenter les impôts 
des entreprises énergétiques, des entreprises énergétiques, 
Londres s'est résolu jeudi à Londres s'est résolu jeudi à 
annoncer le déblocage de 15 annoncer le déblocage de 15 
milliards de livres d'aides aux milliards de livres d'aides aux 
ménages les plus défavorisés. ménages les plus défavorisés. 
Le dispositif sera financé par Le dispositif sera financé par 
l'instauration d'une taxe sur les l'instauration d'une taxe sur les 
bénéfices des géants pétroliers.bénéfices des géants pétroliers.
Qualifiée de «temporaire», cette Qualifiée de «temporaire», cette 
taxe a été fixée à 25% et doit taxe a été fixée à 25% et doit 
permettre de dégager à elle seule permettre de dégager à elle seule 
cinq milliards de livres. Au total, cinq milliards de livres. Au total, 
le gouvernement britannique le gouvernement britannique 
affirme que 37 milliards de affirme que 37 milliards de 
livres (43,6 milliards d'euros) livres (43,6 milliards d'euros) 
ont été débloqués cette année.ont été débloqués cette année.
L'Espagne, 16 milliards pour L'Espagne, 16 milliards pour 

éteindre la grogne socialeéteindre la grogne sociale
Confronté à une crise sociale Confronté à une crise sociale 
inédite provoquée par la hausse inédite provoquée par la hausse 
des prix, Madrid a annoncé fin des prix, Madrid a annoncé fin 
mars un plan de 16 milliards mars un plan de 16 milliards 
d'euros d'aides directes pour d'euros d'aides directes pour 
les ménages et de prêts à taux les ménages et de prêts à taux 
réduit aux entreprises. Entré réduit aux entreprises. Entré 
en vigueur le 1er avril et en vigueur le 1er avril et 
prévu jusqu'au 30 juin, ce plan prévu jusqu'au 30 juin, ce plan 
comprend une subvention de comprend une subvention de 
20 centimes d'euros par litre de 20 centimes d'euros par litre de 
carburant, financée à hauteur carburant, financée à hauteur 
de 15 centimes d'euros par de 15 centimes d'euros par 
l'État et de 5 centimes par les l'État et de 5 centimes par les 
compagnies pétrolières. Il inclut compagnies pétrolières. Il inclut 
aussi une limitation à 2% des aussi une limitation à 2% des 
hausses de loyers et une hausse hausses de loyers et une hausse 
de 15% du montant du revenu de 15% du montant du revenu 
minimum vital.minimum vital.
L'Espagne et le Portugal voisin L'Espagne et le Portugal voisin 
ont par ailleurs obtenu de ont par ailleurs obtenu de 

Bruxelles une dérogation en Bruxelles une dérogation en 
vue de faire baisser le prix de vue de faire baisser le prix de 
l'électricité dans la péninsule l'électricité dans la péninsule 
ibérique en le dissociant de ibérique en le dissociant de 
celui du gaz.celui du gaz.

Ailleurs en Europe, baisse Ailleurs en Europe, baisse 
des taxes sur le carburant et des taxes sur le carburant et 

plafonnement des prixplafonnement des prix
La Suède, pays d'Europe où le La Suède, pays d'Europe où le 
gazole est le plus lourdement gazole est le plus lourdement 
taxé, a présenté mi-mars un plan taxé, a présenté mi-mars un plan 
de près de 1,3 milliard d'euros. de près de 1,3 milliard d'euros. 
Il consistait notamment en une Il consistait notamment en une 
baisse d'impôt de 1,30 couronne baisse d'impôt de 1,30 couronne 
par litre (environ 12 centimes), par litre (environ 12 centimes), 
jusqu'au 31 octobre.jusqu'au 31 octobre.
Belgique et Pays-Bas ont fait Belgique et Pays-Bas ont fait 
le choix d'abaisser la TVA sur le choix d'abaisser la TVA sur 
l'énergie (gaz naturel, électricité l'énergie (gaz naturel, électricité 
et chauffage urbain) et de et chauffage urbain) et de 
réduire les droits d'accise sur les réduire les droits d'accise sur les 
carburants. Les ménages belges carburants. Les ménages belges 
les plus pauvres ont également les plus pauvres ont également 
vu le bénéfice du «tarif social» vu le bénéfice du «tarif social» 
sur l'électricité et le gaz naturel sur l'électricité et le gaz naturel 
prolongé.prolongé.
En Pologne, un «bouclier anti-En Pologne, un «bouclier anti-
inflation» a été prolongé, et inflation» a été prolongé, et 
des aides versées à quelque des aides versées à quelque 
cinq millions de familles. En cinq millions de familles. En 
Hongrie, le gouvernement a Hongrie, le gouvernement a 
annoncé cette semaine une annoncé cette semaine une 
taxe sur les entreprises. Sur taxe sur les entreprises. Sur 
les carburants, Budapest a en les carburants, Budapest a en 
revanche décidé que seules les revanche décidé que seules les 
voitures immatriculées dans voitures immatriculées dans 
le pays pourraient désormais le pays pourraient désormais 
bénéficier de la mesure fixant bénéficier de la mesure fixant 
le litre à environ 1,2 euro. Les le litre à environ 1,2 euro. Les 
prix des denrées alimentaires prix des denrées alimentaires 
de base sont plafonnés depuis de base sont plafonnés depuis 
février.février.
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En Bref...Vous pouvez effacer les 15 dernières minutes 
de votre historique de recherche Google

Phison illustre les 12 Go/s de son nouveau 
contrôleur SSD PCIe Gen 5

Nokia annonce l’arrivée de la 6G sur le marché 
d’ici 2030

L’Ukraine a décidé de remettre le 
premier “prix de la Paix” à Google. 
Une façon pour le pays de remercier 
la firme de Mountain View pour 
le soutien apporté aux utilisateurs 
ukrainiens. Depuis le début du 
conflit il y a trois mois, l’entreprise 
californienne a multiplié les actions 
pour aider la population à son 
échelle. 
Depuis le début de la guerre en 
Ukraine, de nombreuses entreprises 
ont décidé de prendre position 
en faveur de l’Ukraine. Dès les 
premiers instants du conflit, des 
multinationales de renom ont 
annoncé la fin de leurs activités 
en Russie. C’est par exemple le 
cas d’Apple qui a suspendu la 
vente d’iPhone, iPad et de tous ses 
produits en Russie.
Quelques jours plus tard, Amazon, 
Google et Sony ont eux aussi décidé 
de stopper la vente de leurs produits 
en Russie. Résultat, plus aucune 
console de jeu Playstation disponible 
sur le territoire, le Google Play Store 
fermé jusqu’à nouvel ordre et plus 
d’Amazon ou de Prime Video.
Bien entendu, certaines de ses 
compagnies ont également essayé 
d’apporter leur soutien aux 
populations ukrainiennes, via 
diverses actions. Tout d’abord, 
les Ukrainiens ont pu préserver 
un accès à une information fiable 
grâce à Google News tandis que 
des fonctionnalités ont été mises 
en place sur Google Search pour 
obtenir des informations vérifiées et 
sources sur le conflit.
En outre et pour tous les utilisateurs 
ukrainiens de smartphones Android, 
Google a instauré un système 
d’alertes en cas de bombardements 
russes. Ce nouveau système 
reprenait le mécanisme d’alerte à 
faible latence développé par Google 
pour les secousses sismiques. 
Google Maps a également été mis 
à contribution. En effet, le trafic 
en temps réel a été désactivé sur le 
service de cartographie pour éviter 
que les Russes ne s’en servent pour 
localiser les civils et militaires.

Il y a quelques semaines, 
Google annonçait la 
possibilité, nouvelle, 

d’effacer les 15 dernières 
minutes d’un historique de 
recherche. On vous explique la 
marche à suivre à partir d’un 
smartphone Android.
Après un déploiement 
effectué sur les appareils iOS, 
c’est au tour des utilisateurs 
d’un appareil tournant sous 
Android de bénéficier de la 
fonctionnalité permettant de 
supprimer les 15 dernières 
minutes de l’historique de 

recherche Google.
La firme de Mountain View a 
rendu cette fonctionnalité aussi 
simple que possible :
Ouvrez l’application Google.
Appuyez sur la photo de profil 
située en haut à droite de l’écran.
Appuyez sur l’encart Supprimer 
les 15 dernières minutes au sein 
du menu.
Vous verrez enfin apparaître 
une petite boîte de dialogue 
informant que l›historique des 
recherches est en train d›être 
supprimé.

Le roi du contrôleur pour SSD 
confirme les remarquables 
performances de la nouvelle 
génération, PCI Express 5.0.
Évoqué à plusieurs reprises, 
le contrôleur PS2026-E26 est 
la nouvelle arme du fabricant 
Phison pour équiper les SSD de 
dernière génération. Il s’agit du 
premier modèle de contrôleur 
présenté capable d’exploiter les 
possibilités offertes par le PCI 
Express 5.0.

Plus de 12 Go/s en lecture 
séquentielle

Phison en a fait tout récemment 

une petite démonstration 
et alors qu’il soulignait 
que sa plateforme pouvait 
théoriquement atteindre 

15,8 Go/s, les tests présentés 
sur CrystalDiskMark « se 
contentent » de 12 457 Mo/s en 
lecture séquentielle.

En écriture, il faut encore baisser 
un peu ses attentes avec, tout de 
même, 10 023 Mo/s sur le test 
SEQ1M (Q16T1) du logiciel. 
Phison a par ailleurs précisé que 
la mémoire utilisée pour ces 
mesures était la dernière NAND 
3D TCL de Micron.
Enfin, petit clin d’œil, ce n›est 
pas une plateforme Alder Lake 
que Phison a employée, mais 
une carte mère X670 Crosshair 
Hero, le future fer-de-lance de 
la gamme Ryzen 7000 chez 
ASUS.

Alors que la 5G est encore à 
ses balbutiements, plusieurs 
entreprises travaillent sur 
son successeur comme 
Nokia. Et d’après le PDG de 
l’équipementier, la 6G fera 
officiellement son entrée sur les 
marchés commerciaux dès 2030.
Alors que la 5G commence 
doucement mais sûrement à 
se démocratiser, de nombreux 
constructeurs et équipementiers 
travaillent déjà sur le 

développement de la nouvelle 
génération de réseau mobile. 
C’est notamment le cas de 
Huawei qui compte lancer les 
premières infrastructures 6G à 
l’horizon 2030.
De son côté, Samsung a ouvert 
une toute nouvelle division de 
recherches dédiée à la 6G, tandis 
qu’Apple cherche des ingénieurs 
spécialisés pour concevoir 
de nouveaux systèmes de 
communication sans fil ainsi que 

pour préparer le passage à la 6G.
Quant à l’Union européenne, 
elle prépare déjà le terrain 
puisqu’elle a chargé Nokia 
et Ericsson de développer 
la technologie 6G, pour un 
lancement fixé encore une 
fois à l’horizon 2030. D’après 
les premières estimations des 
deux équipementiers, les débits 
pourraient grimper à 1 To/s, soit 
8 000 fois la vitesse de transfert 
maximale offerte par la 5G. 
NOKIA COMPTE BIEN 
LANCER LA 6G D’ICI 2030
Concernant cette fenêtre de 
lancement, Nokia semble 
confiant. Son PDG, Pekka 
Lundmark, a récemment 
annoncé qu’il estime que la 6G 
fera son entrée officielle sur les 
marchés commerciaux dès 2030. 
Le patron a tenu ces propos lors 
d’une table ronde au Forum 

économique mondial de Davos, 
en début de semaine.

Par ailleurs, le PDG a déclaré 
que ce ne seront pas les 

smartphones qui feront entrer la 

6G dans la prochaine décennie. 
Selon lui, les smartphones seront 
progressivement remplacés 

par des appareils connectés 

directement à notre corps, à 
l’image ce que promet Neuralink 

avec ses implants dans le cerveau 

humain.

“D’ici là, il est certain que le 
smartphone tel que nous le 

connaissons aujourd’hui ne sera 

plus l’interface la plus courante. 

Beaucoup de ses dispositifs 

seront intégrés directement dans 

notre corps”, a assuré Pekka 
Lundmark.
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Ce virus se déclare 
chez les jeunes 
enfants de moins 

de cinq ans, il pourrait être 
un variant du syndrome 
pied-main-bouche.
Depuis le 6 mai, plus de 
82 nourrissons indiens ont 
été infectés par un virus 
dont les symptômes sont 
proches de la variole du 
singe. Son nom ? La fièvre 
de la tomate. Ce virus doit 
son nom aux éruptions 
cutanées visibles sous la 
forme de cloques rondes 
et rouges sur le corps 
des enfants contaminés. 
Cette maladie se déclare 
principalement chez les 
jeunes enfants de moins 
de cinq ans.
Parmi les autres 
symptômes, ce virus peut 
également provoquer de 
la fièvre, des nausées, des 
diarrhées, de la toux, des 
douleur articulaires ou 
encore des vomissements. 

«Ce n’est pas une maladie 
mortelle, mais elle est 
contagieuse et peut se 
propager d’une personne 
à l’autre, bien que les 
véritables modes de 
propagation de l’infection 

soient toujours à l’étude», 
déclare le Dr Subhash 
Chandra, professeur 
adjoint de médecine 
interne, Amrita Hospital, 
Kochi, cité par le média 
India Today.

Un risque de 
déshydratation
Autre manifestation de ce 
virus, des irritations près 
de la bouchée causées par 
la déshydratation. «Les 
patients qui développent 

la fièvre de la tomate 
doivent boire beaucoup de 
liquide et se reposer au lit, 
comme cela est conseillé 
pour les autres fièvres 
virales, afin de garder 
le corps hydraté et bien 
reposé», recommande 
le Dr Subbash Chandra. 
Il n’y a pas de décès 
rapporté suite à ce virus, il 
n’existe pas de traitement 
spécifique. Actuellement, 
les médecins soulagent les 
symptômes de la maladie.
De nombreux virologues 
travaillent pour 
déterminer l’origine 
de ce virus. Selon eux, 
il pourrait s’agit d’un 
variant de l’infection 
virale bien connue des 
parents, le syndrome 
pied-main-bouche. Ce 
dernier se transmet par 
contact direct entre 
enfants infectés.

L’UFC Que 
Choisir monte 
au créneau 

contre ce nouveau 
dispositif vendu dans les 
prochaines semaines.
Jean-Pierre Allibe, 
ancien chirurgien 
digestif, a récemment 
reçu la célèbre médaille 
d’or du concours 
Lépine. Il a été primé 
pour sa ceinture qui 
promet d’aider les 
personnes en surpoids 
à perdre quelques kilos 
sans régime et sans 
opération chirurgicale.
La ceinture Alligator, 
alternative vantée de la 
chirurgie bariatrique, 
a été breveté et promet 
«une perte de poids sans 
frustration ni régime». 
Comment ça fonctionne 
? «La ceinture 
Alligator est fixée 

autour de la taille. Elle 
comprend une poche 
gonflable actionnée 
par l’utilisateur via 
une poire. En activant 
la poire de gonflage, 
l’utilisateur provoque 
un effet de compression 
douce sur la région de 
l’estomac, réduisant 
ainsi sa capacité de 
remplissage. L’effet 
obtenu est une satiété, 
d’abord relative puis 
chronique», détaille le 
site internet de cet objet 
qui sera en vente dans 
les prochaines semaines. 
Cette ceinture sera mise 
en vente entre 260 et 
330 euros.
Attention à l’effet yoyo
Pourtant, la promesse 
de cet objet interroge. 
«On ne parle que 
d’alimentation alors 
que les choses sont 

plus complexes. C’est 
ne pas comprendre 
que l’obésité est une 
maladie chronique, 
qui relève aussi de 
facteurs psychiques et 
environnementaux», 
regrette Sylvie 
Benkemoun, présidente 
du Groupe de réflexion 
sur l’obésité et le 
surpoids (Gros) citée 
par l’UFC Que Choisir 
(Source 1).
Cette dernière s’alarme 
contre l’apparition 
des préjugés liés à un 
tel objet. «Ce genre 
de dispositif alimente 
l’hostilité vis-à-vis des 
gros, et l’idée que le 
surpoids est lié à un 
manque de volonté. 
Il faut savoir que ce 
type de grossophobie 
fait plus grossir qu’un 
abus alimentaire». 

Autre bémol, cette 
ceinture pourrait 
accentuer l’effet yoyo 
car la prise en charge 
de l’obésité ne pas 
reposer seulement sur 
la quantité d’aliments 

consommés. Comme 
pour tous les dispositifs, 
cette ceinture doit être 
intégrée dans le cadre 
d’une prise en charge 
globale pour en tirer 
tous les bénéfices.

Grippe de la tomate : 

quel est ce virus qui s’attaque aux enfants ?

La ceinture anti-obésité récompensée au concours 
Lépine tient-elle ses promesses ?
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La queue-de-cheval «Criss-
Cross», c’est LA coiffure 
qui fait sensation sur les 

réseaux sociaux en ce moment. 
Facile à réaliser et canon, 
découvrez-la juste ici.
Nostalgie quand tu nous tiens ! 
Depuis quelques mois, les 
tendances beauté, que ce soit en 
coiffure ou en maquillage sont 
sous la lumière des années 90 
et des années 2000. On pense 
à l’adorable chignon zigzag, à 
l’audacieuse queue-de-cheval 
médusa, au fard à paupières givré 
renversant, ou encore au «pammy 
updo». Vous l’aurez compris, en 
2022, on adopte et on transforme 
encore et encore les looks 
d’avant. Si certains sont un peu 
plus effrayants à adopter, comme 

le «skinny brow», il existe du 
côté coiffure des looks super 
simples à adopter, qui rendent 
votre mise en beauté directement 
plus «waouh !». Avec les réseaux 
sociaux, pas besoin de chercher 
bien loin pour trouver des idées 
incroyables à réaliser chez soi, 
sans avoir besoin d’être un as 
de la coiffure. C’est le cas de la 
queue-de-cheval «criss-cross», 
qui fait un véritable carton en ce 
moment.

Queue-de-cheval «criss-
cross» : qu’est-ce que c’est ?

Sur son compte TikTok, @
wendypearlorr a dévoilé cette 
coiffure canon et super simple 
à réaliser. Il n›en fallut pas plus 
pour que sa vidéo devienne virale 
et on comprend pourquoi ! Le 

but de cette coiffure ? Porter une 
raie au milieu, en séparant deux 
petites mèches de chaque côté et 
en les croisant l’une par-dessus 
l’autre. Une coiffure idéale 
pour le retour des beaux jours, 
puisqu›elle permet de dégager 
son visage, tout en adoptant un 

look original.
Comment reproduire une 
queue-de-cheval «criss-

cross» ?
Bonne nouvelle, pour reproduire 
cette coiffure, vous n’aurez 
besoin que d’une brosse et de 
petits élastiques à cheveux. Pour 

la réaliser, suivez ces quelques 
étapes, qui ne vous prendront 
que quelques minutes le matin :
Séparer vos cheveux en 
effectuant une raie au milieu.
Isolez une mèche de chaque 
côté, en créant une section de 
cheveux carrée, sur le devant de 
votre crâne.
Attachez chacune de ces mèches 
avec un petit élastique. Vous 
vous retrouvez désormais avec 
deux mini-couettes.
Prenez une mèche et enroulez-
la, puis rapportez-la vers le côté 
opposé, en diagonale. Ajoutez 
une nouvelle mèche de cheveux 
et attachez-les ensemble avec un 
élastique.
Réalisez la même étape de 
l’autre côté.

Souvent source de complexes, 
ces excroissances de peau 
appelées acrochordon ou aussi 
«molluscum pendulum», sont 
généralement localisées au 
niveau des aisselles et du cou. 
Elles peuvent aussi apparaître 
sur le reste du corps, notamment 
sur les zones de plis cutanés. 
Indolores et mous, ces bouts 
de chaire couleur peau ou 
légèrement plus foncés que 
la carnation, sont inoffensifs 
pour l’Homme. Vous avez des 
acrochordons ? Découvrez 
comment vous en débarrasser et 
retrouvez également toutes nos 
explications sur ses causes et 
facteurs à risque.
Qu’est-ce qu’un acrochordon ?
Si on les appelle communément 
les “tétines de peau”, les 
médecins dermatologues parlent 
eux de “verrue pédiculée”, c’est-
à-dire qui pend vers l’extérieur. 
Même s’ils ne présentent aucun 
danger, il est recommandé de 
montrer vos excroissances de 
peau à un dermatologue qui 
pourra confirmer s’il s’agit bien 
d’acrochordons.
Acrochordon ou verrue : 
comment ne pas les confondre ?

Attention à bien les différencier 

pour adapter le traitement et 
prévenir un éventuel risque de 
contagion. Les acrochordons 
se caractérisent par une surface 
molle, lisse et plutôt ronde. 
Les verrues sont généralement 
plus dures, rugueuses et peut se 
transmettent par contact. 
Les causes et facteurs à risque
Les causes des apparitions 
d’acrochordons demeurent 
inconnues, mais les spécialistes 
observent une part d’hérédité à 
ce phénomène physiologique. 
Parmi les autres facteurs mis en 
exergue par les médecins on peut 
citer :
Le surpoids et l’obésité ;
L’âge : les personnes de plus de 

40 sont plus susceptibles de voir 
apparaître des acrochordons ;
Le diabète ;
La grossesse ;
Un dérèglement des glandes 
sébacées, dont le rôle est de 
sécréter du sébum pour limiter le 
dessèchement de la peau ;
L’hypertension artérielle.
 Pourquoi se faire enlever un 
acrochordon ?
Le retrait des acrochordons 
est le plus souvent motivé 
par un complexe car jugés 
inesthétiques, même s’ils sont 
complètement bénins.
Les dermatologues 
recommandent de se faire retirer 
ces “bouts de chair” lorsque : 

Ils sont localisés sur une zone de 
frottement : bretelle de soutien-
gorge, collier, ceinture ;
Leur sensibilité vous 
incommode;
Vous vous accrochez 
régulièrement dedans au point 
de les faire saigner.
 Les traitements pour se 
débarrasser des acrochordons
Les traitements sans ordonnance
Des produits comme Excilor 
ou Dr. Scholl’s, disponibles 
sans ordonnance, proposent 
de débarrasser l’épiderme de 
ces “tétines de peau” grâce à 
une application locale d’azote 
liquide. Le produit étant 
moins puissant que chez un 
professionnel de santé, une 
répétition du traitement sera 
souvent nécessaire, pouvant 
provoquer une irritation ou 
même une décoloration de 
la peau. Avant d’utiliser ces 
médicaments, demandez 
toujours conseil à un médecin ou 
à un professionnel de santé.
Les traitements professionnels
Plus efficaces et rapides, les 
traitements professionnels 
réalisés par le dermatologue 
varient en fonction des 
caractéristiques de l’acrochordon 
et de la zone sur laquelle il est 

positionné:
La cryothérapie : l’application 
d’azote liquide permet de brûler 
par le froid l’acrochordon ;
L’électrocoagulation : un courant 
électrique émis par une aiguille 
chauffe la zone sur laquelle est 
positionnée le bout de chair afin 
de le brûler ;
La cautérisation : l’acrochordon 
est chauffé et brûlé sous 
anesthésie locale grâce à un 
électrocautère. Une croûte va 
ensuite se former et tomber 
naturellement au bout de 
quelques jours ;
Une extraction chirurgicale : 
la zone est retirée de manière 
chirurgicale sous anesthésie 
locale.
Attention aux méthodes 
alternatives vantées sur internet
Certains sites et internautes 
proposent des méthodes 
artisanales dangereuses, ou au 
mieux inutiles, pour retirer soi-
même un acrochordon. Vinaigre 
de cidre, bicarbonate de soude, 
huile de ricin ou encore couper 
le bout de chair soi-même avec 
des ciseaux, etc. 
Des remèdes décriés qui peuvent 
abîmer la peau ou causer des 
cicatrices irrémédiables.

Utiliser le surplus de soin 
contour des yeux sur ses lèvres
La peau du contour de l’œil et la 
peau de la bouche ont plusieurs 
points communs : en plus de 
recouvrir les parties les plus 
mobiles du visage, elles sont 
dépourvues de glandes sébacées. 
Ce manque de lubrification 
naturelle les rend plus sujettes à 

la sécheresse et au vieillissement 
prématuré ; il est donc important 
d’en prendre soin, avec un focus 
particulier sur l’hydratation.
Pour chouchouter des lèvres 
de leurs modèles, les makeup 
artists ont l’habitude d’appliquer 
le surplus de soin contour 
des yeux sur la bouche. Une 
astuce intéressante qui, en 

plus de chouchouter cette peau 
extrêmement fine, permet

Utiliser un spray fixateur 
comme base de maquillage

Le spray fixateur de maquillage 
est un produit sous forme liquide 
qui sert à prolonger la tenue des 
fards sur la peau. Mais il peut 
aussi avoir d’autres vertus : anti-
brillances, hydratant, apaisant, 

illuminateur… Il y en a pour tous 
les goûts !
La plupart du temps, il est 
conseillé de pulvériser quelques 
pschitts à la toute fin de sa mise 
en beauté, mais nombreux sont 
les pros qui l’utilisent aussi pour 
préparer la peau au maquillage, 
à la façon d’un primer (le côté 
flouteur en moins).

Queue-de-cheval “Criss-Cross” :

 la nouvelle tendance capillaire canon à adopter en 2022

Acrochordons : comment les faire enlever ?

Atuces beauté...
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 Quand Shakespeare se taille la 
part du lion... aux Molières: une 
version de la comédie «Comme 
il vous plaira» a remporté quatre 
statuettes lors de la prestigieuse 
cérémonie de théâtre, qui a appelé 
le public à reprendre le chemin 
des salles essoufflées par deux 
ans de pandémie.
Cette 33e édition a en outre été 
rattrapée par la vague MeToo au 
théâtre, avec un rassemblement 
auquel ont participé la militante 
féministe Alice Coffin et l’actrice 
Adèle Haenel devant les Folies 
Bergère durant la cérémonie, à 
l’appel d’un collectif qui dénonce 
les violences sexuelles et sexistes 
dans le milieu.
«Référent violences sexuelles»
A l’intérieur de la salle, des 
appels ont été lancés pour faire 
bouger les lignes. «Vous ne savez 
toujours pas ce qui se passe à 
l’intérieur de vos théâtres», a 
affirmé l’actrice Nathalie Mann, 
représentant «Actrices et Acteurs 
de France Associés» sur scène.
Elle a appelé à «nommer un 
référent ou une référente» pour 
les violences sexuelles et sexistes 
dans les institutions théâtrales, 
comme c’est le cas sur les 
tournages de cinéma.

Pauline Bureau, qui a remporté le 
Molière de l’autrice francophone 
vivante pour sa pièce sur une 
équipe de football féminin, a 
rappelé que «18% de l’argent 
public va à des compagnies 
dirigées par des femmes» et 
appelé la nouvelle ministre de 
la Culture, Rima Abdul Malak, 
présente dans la salle, à en faire 
son cheval de bataille.
L’humour, la comédie musicale 
et les spectacles féériques l’ont 
emporté dans le palmarès de cette 
cérémonie, qui a coïncidé avec le 

400e anniversaire de la naissance 
de Molière, mais aussi avec une 
baisse de la fréquentation dans 
les salles.
«Ce n’est pas en restant devant 
nos écrans à attendre les livreurs 
de repas que nous triompherons 
de nos angoisses... C’est en riant 
ou en pleurant, en partageant 
nos émotions dans une salle de 
spectacle», a plaidé la présidente 
de cette édition, l’actrice Isabelle 
Carré, au début de la soirée 
retransmise en différé sur France 
3.

Selon des chiffres de l’Association 
pour le soutien du théâtre privé 
cités par le journal Les Echos, 
la fréquentation au premier 
trimestre 2022 est en retrait de 
44% par rapport à 2019.
Malgré le sérieux des thèmes 
abordés, dont des hommages à 
l’Ukraine, le maître de cérémonie 
et humoriste Alex Vizorek a 
tenté d’injecter de l’humour 
tout au long de la soirée, lançant 
d’emblée à la salle: «J’espère que 
tout le monde a pu rentrer, et que 
ce n’était pas le Stade de France», 
en référence aux incidents de 
samedi.
Des grandes stars nommées, 
comme Isabelle Adjani, Vanessa 
Paradis, Laetitia Casta ou Pierre 
Arditi, sont reparties bredouilles 
de cette cérémonie, qui avait été 
organisée sans public en 2020 
puis annulée l’an passé à cause 
du Covid.
C’est la comédie shakespearienne 
«Comme il vous plaira», dans 
une version de Léna Bréban, qui 
a dominé cette soirée, avec quatre 
statuettes: meilleur spectacle du 
théâtre privé, meilleure mise en 
scène dans le privé, meilleure 
comédienne du théâtre privé 
(Barbara Schulz), meilleure 

comédienne dans un second rôle 
(Ariane Mourier).
Une autre comédie, «Berlin 
Berlin», sur un couple pendant 
la Guerre froide qui veut s’enfuir 
et passer à l’Ouest, a remporté 
le Molière de la comédie et le 
meilleur comédien du théâtre 
privé (Maxime d’Aboville).
Quant à la comédie musicale 
«Les Producteurs», dans une mise 
en scène du surdoué du théâtre 
français Alexis Michalik, elle a 
remporté deux Molières (meilleur 
spectacle musical et révélation 
masculine pour Benoît Cauden).
Le couple de metteurs en scène 
le plus convoité du moment, 
Christian Hecq et Valérie Lesort, 
a raflé deux statuettes (la création 
visuelle et mise en scène pour un 
spectacle du théâtre public) pour 
«Le Voyage de Gulliver», un 
spectacle qui a enchanté petits et 
grands en janvier.
Un hommage a également été 
rendu à Michel Bouquet, figure 
tutélaire du théâtre et du cinéma 
français décédée le 13 avril à 96 
ans, et un Molière d’honneur a 
été décerné à un poids lourd de 
la scène, le comédien Jacques 
Weber.

Un bel hommage à 
l’expression par la grâce 
du mouvement et la 

beauté du geste a été rendu, lundi 
à Alger, à travers «Sublimes 
Expressions», un spectacle de 
danse dédié à la mise en valeur 
de la diversité de l’expression 
chorégraphique.
Conçue par la chorégraphe et 
professeure de danse, Nouara 
Idami, la troisième édition 
du spectacle «Sublimes 
Expressions», présentée au théâtre 
nationale Mahieddine-Bachtarzi, 
a été organisée par la Coopérative 
culturelle et artistique «Nouara», 
en collaboration avec le «Studio 
Sylphide» et le TNA.
Durant près de deux heures de 
temps, quelques 80 ballerines 
se sont succédé sur la scène 
de la salle Mustapha-Kateb au 
TNA, pour rendre, dans des 
atmosphères de grands soirs, une 
prestation en deux parties, aux 
époques différentes, empreintes 
de richesse et de diversité dans 
leurs contenus.
Enchainant une dizaine de 
tableaux, les ballerines ont 
d’abord déployé leur talent dans 
une adaptation de «Chopiniana», 
célèbre ballet de Michel Fokine 

(1880-1942), en «hommage 
au ballet romantique», dira la 
maîtresse des lieux, Nouara 
Idami.
Occupant la scène dans une 
géométrie du mouvement basée 
sur la symétrie, les ballerines, 
pimpantes et souriantes, se sont 
déployées sur des cadences 
simples à quatre et à trois temps, 
sous un éclairage judicieux, vif et 
aux couleurs variées.
D’autres registres 
chorégraphiques ont été 
présentés, avec notamment le 
genre traditionnel et la danse du 
Naïli, brillamment exécutée par 

le duo Fatiha Bekhti et Mahfoud 
Lekhal, celui du «Modern Jazz» 
ou du «Contemporain», rendu 
dans une courte prestation au 
titre de «L’Artiste», et également, 
la danse indienne à l’intitulé 
évocateur de «Bollywood».
Savourant tous les instants du 
spectacle dans la délectation, le 
nombreux public a longtemps 
applaudi la pépinière d’artistes 
mis en avant, grâce au savoir 
faire et à l’expérience de la 
chorégraphe-professeure, Nouara 
Idami.
Les solistes, Adel Nazih 
Aouchette, Lyna Hamadouche, 

Amélia Benyounès, Dalia 
Khermane, Celia Cecilia, Djazia 
Almi, Yasmine Benkrily, Sara 
Mekkaoui et la douce Rania 
Senane, ont brillé de maîtrise et 
de technique, offrant au public de 
belles figures esthétiques.
«Je suis tellement heureuse d’avoir 
pris part à cette belle aventure, où 
le corps exprime ses joies et ses 
peines par l’élégance du geste et 
la grâce du mouvement», a réagi 
Rania Senane, jeune ballerine au 
«potentiel prometteur, augurant 
d’un bel avenir artistique», de 
l’avis d’un professeur de danse 
contemporaine, présent au 

spectacle.
A travers le geste précis et le 
mouvement gracieux, le corps 
s’est exprimé, racontant sa propre 
histoire qui rappelle à tous, 
l’importance de préserver et de 
transmettre le patrimoine culturel 
de la danse, dans la «diversité de 
ses contenus et de ses formes», 
explique la metteure en scène.
Les jeunes chanteurs, aux voix 
présentes et étoffées, «Noeï», 
Inès Kada et Mustapha Fekiri, 
ainsi que le jeune groupe «El 
Aâyla» (la famille), de musiciens 
virtuoses, ont livré un florilège 
de chansons du terroir, faisant 
montre de toute l’étendue de leurs 
talents respectifs.
Grande passionnée de danse 
depuis plusieurs décennies, 
Nouara Idami a conçu et mis 
en scène plusieurs Ballets, 
et participé à nombre de 
manifestations culturelles dans 
différents registres de danse, en 
Algérie et à l’étranger.
Nouara Idami est diplômée de 
l’Ecole national d’art dramatique 
et chorégraphique de Bordj El 
Kiffan (actuel ISMAS), de «The 
Bolshoi Ballet Academy» et du 
«GITIS Russian Academy of 
Theatre Arts», entre autre.

Shakespeare triomphe aux Molières, le mouvement 
MeToo en toile de fond

Le spectacle de danse «Sublimes Expressions» 
présenté à Alger
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De son vrai nom Menouar 
Merabtène, Slim, 
dessinateur de presse, 

est le créateur des premiers héros 
de la bande dessinée algérienne. 
Très populaire dans son pays, 
Slim a exercé ses talents sur de 
nombreux supports: affiches, 
albums, dessins de presse, 
publicités, logos, dessins 
animés…
Après avoir étudié à l’Institut 
du cinéma et de la télévision 
de Ben Aknoun, Slim fréquente 
en 1964 le Studio Filmow 
Rysunkowych – un studio 
d’animation polonais – dans le 
cadre du stage pratique qu’il doit 
effectuer. «J’ai étudié la caméra 
et l’image tout en poursuivant 
ma pratique du dessin», nous 
raconte-t-il. Au cours de sa 
carrière, le dessinateur de la 
BD la plus populaire d’Algérie 
a réalisé des films d’animation 
pour la télévision algérienne 
ainsi que des films publicitaires. 
On lui doit de nombreuses 
créations d’affiches pour le 
cinéma maghrébin (Algérie, 
Tunisie et Maroc). 
«Le dessin m’a sauvé d’une 
enfance malheureuse. Petit, le 
dessin me permettait d’avoir ce 
que je voulais: un train électrique, 
une voiture de luxe…», raconte 
Slim à Arab News en français. 
Tout jeune, Slim était ce qu’on 
appellerait aujourd’hui un 
«influenceur». 

«Lorsque je racontais 
mes histoires, les gens les 
écoutaient.» Il précise que, à 
son époque, le dessin était pour 
la jeunesse une échappatoire. 
«Les jeunes étaient nombreux à 
me demander des conseils pour 
se lancer dans cette voie», se 
souvient-il.
Aujourd’hui, grâce aux progrès 
technologiques de l’audiovisuel, 
il est beaucoup plus facile de 
dessiner et de créer. «À mon 
époque, nous dessinions avec 
le porte-plume et l’encrier 
ainsi qu’avec des crayons de 
papier. Aujourd’hui, je dessine 
sur écran grâce à Photoshop. 
C’est mille fois mieux, car 
cela permet de faire la mise en 
scène. Je crée mon personnage, 
Bouzid, je le duplique, selon 
mes inspirations, dans diverses 
versions en cliquant simplement 
sur le crayon de l’écran, j’y 
ajoute de la couleur… C’est 
merveilleux», nous déclare-t-il. 

Les «petites gens» 
Les dessins de Slim racontent 
son quotidien et celui des 
«petites gens» qu’il côtoie. 
«Je passais du temps dans les 
cafés à observer la réaction des 
lecteurs qui lisaient mes albums. 
J’ai compris alors que j’avais 
des choses à dire, à raconter.» 
Il nous explique qu’il était alors 
confronté à la censure. «Je ne 
savais pas qu’il y avait des 
choses qu’on ne pouvait pas 

dire.»
La bande dessinée de Slim 
se caractérise par la création 
de deux personnages 
emblématiques: Bouzid et Zina. 
«Pour Zina, je me suis inspiré 
des femmes algériennes, ces 
femmes voilées qui portent le 
haïk. Le haïk m’rama est une 
étoffe de soie maintenue à la 
taille qui couvre le corps; c’est 
un voile traditionnel que portent 
les femmes citadines d’Alger 
depuis la fin du XIXe siècle avec 
leurs sarouals traditionnels et 
des talons aiguilles. Je trouvais 
cela très beau et très féminin. 
J’ai créé Zina telle que je la 
voyais, très sexy, belle et plus 
intelligente que Bouzid, qui, 
lui, est rustre. Zina ralentit les 
élans de Bouzid qui sont parfois 
brutaux», nous explique-t-il. 

Un artiste prolifique 
Albums de BD, affiches de 
films, dessins de presse, films 
d’animation ou publicitaires: 
Slim est prolifique. Il a collaboré 
avec de nombreux titres de la 
presse algérienne et française, 
comme Algérie-Actualité, 
Charlie Hebdo, Le Monde, 
L’Humanité ou Alger-Info. «J’ai 
commencé à faire des dessins 
de presse dans les années 1980 
pour l’hebdomadaire Algérie-
Actualité. Pour échapper à la 
censure, il lui suffisait de faire 
de petits clins d’œil dans ces 
créations. «J’avais des limites; 

il fallait être malin pour les 
contourner», révèle-t-il. 
Slim s’est toujours intéressé à 
ce qui se passait à l’étranger. 
Lors de ses voyages, il 
s’inspire des travaux de ses 
confrères de Charlie Hebdo 
et, plus généralement, des 
dessinateurs de la BD belge et 
française. «Le Festival de la 
bande dessinée d’Angoulême 
m’a beaucoup apporté. Il 
m’a permis de connaître les 
grands noms, notamment mes 
confrères français et belges. 
J’ai beaucoup appris des grands 
dessinateurs, comme Siné, 
que je fréquentais en 1972, 
quand je réalisais des dessins 
politiques ou de divertissement. 
Une telle manifestation permet 
aux auteurs de confronter leurs 
idées, de continuer à dessiner, 
à créer, à reproduire, à mettre 

les paroles dans la bouche des 
personnages, à leur faire franchir 
des étapes, bonnes ou mauvaises 
en fonction des scénarios.» 
Slim, un habitué du Maghreb-
Orient des Livres
Interrogé sur l’importance de 
l’intégration de la BD dans le 
programme du Maghreb-Orient 
des Livres, Slim nous confie qu’il 
est un habitué de cet événement: 
il y participe depuis 1995. «J’y 
rencontre les amis de la bande 
dessinée de France, d’Algérie, 
du Maroc et de Tunisie. Cette 
rencontre nous permet de 
voir leur évolution, de suivre 
leurs travaux. Des personnes 
qui racontent des histoires se 
rencontrent, c’est merveilleux. 
Et c’est aussi l’occasion pour les 
auteurs d’aller à la rencontre de 
leurs lecteurs.»

L’Egypte a dévoilé lundi 

la découverte d’une cache 

renfermant 250 sarcophages et 

150 statues de bronze dans la 

nécropole de Saqqara au sud du 

Caire, la dernière d’une série de 

découvertes marquantes dans la 

région. 

Le site de Saqqara, à un peu 
plus de 15 kilomètres au sud des 

célèbres pyramides du plateau de 

Guizeh, est classé au patrimoine 

mondial de l’Unesco et est connu 
pour la célèbre pyramide à degrés 
du pharaon Djéser. 
Ce monument, construit vers 
2 700 avant Jésus-Christ 
par l’architecte Imhotep, est 
considéré comme l’un des plus 
anciens à la surface du globe. 
Parmi les 150 statues découvertes 
dans la cache figurent une de 
l’architecte, également vizir 
et médecin. Inventeur de la 
construction en pierre de taille, 
Imhotep -qui a été déifié- a 
«révolutionné l’architecture » 
dans le monde antique, a déclaré 
lundi à la presse Mostafa Waziri, 
directeur du Conseil suprême des 
Antiquités. 
« Trouver la tombe d’Imhotep » 
est un des principaux objectifs 
de la mission archéologique qui 
a déjà entrepris quatre saisons de 
fouilles sur le site, a ajouté M. 
Waziri. 

Outre la statue d’Imhotep, 
d’autres en bronze représentant 
les divinités du panthéon 
égyptien « Osiris, Isis, Hathor, 
Amon-Min, Néfertoum et Anubis 
» ont été mises au jour, a indiqué 
le ministère du Tourisme et des 
Antiquités dans un communiqué. 
Et « 250 sarcophages en bois 
renfermant des momies » datant 
du Ve siècle avant Jésus-Christ, 
ont également été découverts, a 
ajouté M. Waziri. 
Dans l’un d’eux, un papyrus 
« intact » et « scellé » trouvé 
par les archéologues a été 
immédiatement transféré au 
laboratoire du musée égyptien de 
la place Tahrir, au Caire, pour y 
être restauré et analysé. Estimé 
long de neuf mètres, il renferme 
certainement des chapitres 
du Livre des morts, selon le 
directeur. 
M. Waziri a indiqué que les 

sarcophages seraient déplacés 
vers le nouveau « Grand musée 
égyptien », près du plateau 
de Gizeh, que les autorités 
égyptiennes espèrent inaugurer 
cette année après de multiples 
retards. 
En janvier 2021, l’Egypte avait 
déjà dévoilé de nouveaux « trésors 
» archéologiques à Saqqara, dont 
une cinquantaine de sarcophages 
du Nouvel Empire vieux de 
plus de 3.000 ans, les autorités 
assurant qu’ils permettaient de 
« réécrire l’histoire » de cette 
période. 
Le Caire compte sur ces nouvelles 
découvertes pour relancer le 
tourisme, frappé de plein fouet 
par la Covid-19. Ce secteur 
qui emploie deux millions de 
personnes et génère plus de 10% 
du PIB est en berne depuis le 
Printemps arabe en 2011.

«Le dessin m’a sauvé d’une enfance malheureuse», 
confie Slim

L’Egypte dévoile des statues et sarcophages découverts
 à Saqqara
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Kate Bush a sans doute 
encore plus apprécié 
que les fans de Stranger 

Things. La série culte de Netflix 
est revenue en fin de semaine 
dernière pour les nouvelles 
aventures du groupe d’ado geeks 
qui sauvent le monde de l’Up-
side Down, et dans la bande-
originale du programme, connu 
pour ses coups de nostalgie fé-
roce, il y avait un tube absolu de 
la chanteuse : Running Up That 
Hill !
Non seulement on entend le 
morceau pendant l’épisode, 
mais il est très important pour 
l’histoire de Max, le person-
nage incarné par la jeune Sadie 

Sink. Et l’effet a été immédiat : 
en quelques heures, le titre s’est 
propulsé au sommet des charts 
iTunes, et à la 106e place du 
top 200 sur Spotify, comme l’a 
relevé le LA Times.
Le carton
Les réseaux sociaux de Kate 
Bush, peu actifs depuis quelques 
années, n’ont pas relayé la nou-
velle, mais il semble que Stran-
ger Things a eu un effet sur la 
totalité de la discographie de 
l’artiste britannique, puisque 
d’autres titres comme Wuthering 
Heights ou encore Babooshka 
sont également parmi les mor-
ceaux les plus écoutés depuis 
trois jours !

Lors de la troisième saison de 
Stranger Things, un autre tube 
des années 80 s’était retrouvé 
soudainement au cœur des atten-
tions de tout le monde : le thème 
du film fantastique L’Histoire 
sans Fin, interprété par Limahl, 
le chanteur hirsute de Kajagoo-
goo. Reste à savoir si d’autres 
morceaux vont revenir en force 
grâce à la série. Au générique, 
on retrouve également les 
Beachs Boys, et d’autres titres 
incontournables des années 80, 
comme Psycho Killer des Tal-
king Heads ou You Spin Me 
Round (Like a Record) de Dead 
or Alive.

Pour Khloé Kardashian, il n’est 
pas toujours évident de com-
prendre d’où sortent les rumeurs 
de chirurgie plastique qui cir-
culent à son sujet. C’est parti-
culièrement le cas pour l’une 
d’entre elles voulant qu’elle ait 
subi de multiples transplanta-
tions faciales !
« Ça me gênait à un moment 
quand les gens disaient que 
j’avais eu 12 transplantations 
faciales. Je me disais “C’est 
dingue”. En fait ce n’est pas que 
ça me gênait. Ça me blessait. Je 

n’arrivais juste pas à comprendre 
pourquoi les gens pensaient ça », 
a expliqué la star de la téléréalité 
de 37 ans à Amanda Hirsch pour 
son podcast Not Skinny But Not 
Fat.
Ça commence à bien faire
En outre, Khloé Kardashian n’a 
aucun problème à admettre avoir 
subi une rhinoplastie en 2019. « 
Je veux que tout le monde sache 
pour mon nez. Je me fiche de 
mentir à ce propos. Mais pour 
cette histoire de transplantation, 
je voudrais juste comprendre 

d’où ça sort », a-t-elle poursuivi.
Enfin, Khloé Kardashian déplore 
d’avoir toujours, de son point de 
vue, été plus critiquée que ses 
sœurs Kourtney et Kim sur son 
apparence, « que ce soit en com-
parant l’ancienne moi à ce à quoi 
je ressemble aujourd’hui, ou bien 
juste en me comparant à mes 
sœurs tout le temps ». « Genre, 
les gars, c’est à ça qu’on res-
semble, et j’ai l’impression que 
vous devriez le savoir à l’heure 
qu’il est, alors ça suffit », a-t-elle 
conclu.

La reine Elizabeth II ne recevra 
pas le salut militaire lors du Troo-
ping the Colour le 2 juin pro-
chain qui doit marquer son jubilé 
de platine, soit 70 ans de règne. 
D’après des sources internes in-
terrogées par le Sunday Times, la 
souveraine a préféré laisser aux 
princes Charles et William ainsi 
qu’à la princesse Anne le soin de 
la représenter.
Néanmoins, l’organisation de-
vrait être aménagée afin de lui 
permettre d’assister en partie à 

l’événement et elle devrait appa-
raître sur le balcon du palais de 
Buckingham auprès du reste de 
la famille royale pour la fin de 
la cérémonie. Cette absence par-
tielle marquera une première en 
70 ans de règne, tandis que le 
Trooping the Colour n’a été an-
nulé qu’une seule fois, en 1955, 
à cause d’une grève des chemins 
de fer.
Ménager ses forces
Ces dernières semaines, Eliza-
beth II n’a eu d’autre choix que 

de soustraire à plusieurs appari-
tions publiques en raison de pro-
blèmes de mobilité. Toutefois, la 
reine s’est tout de même rendue 
à l’inauguration d’une nouvelle 
ligne de métro londonienne bap-
tisée Elizabeth Line, au Windsor 
Horse Show, ainsi qu’aux célé-
brations de son jubilé de platine 
à Windsor.
La monarque a notamment 
fait sensation en assistant à sa 
fête des fleurs préférée à bord 
d’une… voiturette de golf !

Omar Sy est décidément très 
demandé ! Pas seulement en 
tant qu’acteur, mais également 
comme producteur. La star 
d’Intouchables, qui avait déjà, 
en octobre dernier, signé avec 
Netflix pour développer des 
programmes, a semble-t-il beau-
coup d’idées puisqu’il a passé 
un contrat avec la concurrence, 
HBO Max ! L’acteur a conclu 
ce que Hollywood appelle un « 
First Look Deal », ce qui veut 
dire qu’il s’engage à proposer, en 
premier lieu, à HBO ses projets.

« Je suis très heureux de m’as-
socier à HBO Max, qui par-
tage mon rêve de développer 
des contenus attrayants pour le 
public du monde entier, notam-
ment en Afrique francophone, 
en France et aux Etats-Unis », 
a déclaré la star sur Instagram 
en repostant plusieurs articles 
de la presse anglo-saxonne qui 
relaient la nouvelle.
Omar Sy était récemment au 
Festival de Cannes pour présen-
ter Les Tirailleurs, son nouveau 
film, produit via sa société Koro-

koro.
« Omar Sy est l’un des grands 
talents de notre époque et cela a 
été captivant de voir sa célébrité 
prendre une ampleur mondiale 
après avoir eu une carrière d’ac-
teur reconnue dans sa France 
natale. Nous sommes honorés 
d’être les partenaires d’Omar 
et avons hâte d’accomplir des 
choses ensemble dans les années 
à venir, en pleine expansion 
mondiale de HBO Max», a écrit 
Sarah Aubrey, responsable des 
contenus de HBO Max.

Kate Bush fait un retour inattendu au sommet des charts 

Khloé Kardashian a du mal à comprendre toutes les rumeurs 
de chirurgie plastique à son sujet

La reine Elizabeth II n’aura pas de salut militaire 
lors du Trooping the Colour pour son jubilé

Omar Sy annonce un partenariat avec HBO Max
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L’ancien ministre 
conseiller à la 
communication, porte-

parole officiel de la Présidence 
de la République, Belaïd Mohand 
Oussaïd, est décédé mardi à l’âge 
de 75 ans des suites d’une longue 
maladie, a-t-on appris auprès de 
ses proches.
Le défunt qui a débuté son 
parcours en tant que journaliste 
à la Télévision algérienne, a 
occupé plusieurs postes de 
responsabilité tout au long de sa 

carrière professionnelle.
Directeur général respectivement 
du quotidien Echaâb et de 
l’agence Algérie presse service 
(APS), le défunt s’est vu 
également confier le poste de 
directeur du Centre algérien de 
l’information et de la culture à 
Beyrouth (Liban) avant d’être 
désigné ambassadeur d’Algérie à 
Bahreïn.
Il a occupé aussi les postes 
de porte-parole officiel du 
ministère des Affaires étrangères 

et de représentant de l’Algérie 
auprès de l’Organisation de la 
conférence islamique (OCI), puis 
ministre de la Communication.
Fin décembre 2019, le défunt a 
été désigné ministre conseiller à 
la communication, porte-parole 
officiel de la présidence de la 
République.
Par ailleurs, le défunt a présidé, 
pendant plusieurs années, le Parti 
de la liberté et de la justice (PLJ) 
et s’est porté candidat pour les 
élections présidentielles de 2009.
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Décès de l’ancien ministre et porte-parole de la Présidence 
de la République, Belaïd Mohand Oussaïd


